Conception graphique :
Dominique Dupré

© Média 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-658-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

CHAPITRE PREMIER

J’ai toujours été très portée sur le sexe. Et quand je dis « très », je n’exagère pas. En fait, je ne suis pas loin de me considérer comme une malade. A l’adolescence, ma spécialité, c’était de me masturber nue devant l’armoire à glace de ma chambre. Dans les lumières tamisées, je me trouvais belle, ensorcelante même, et j’aimais observer de façon maniaque la déformation de mes traits sous l’effet de la montée du plaisir. A un moment de la séance solitaire, comme je ne me reconnaissais plus dans la glace, je m’imaginais que je faisais jouir une autre fille, aussi belle que moi. Alors, mon orgasme éclatait avec violence. Deux doigts plantés dans le vagin, j’agitais le bassin d’avant en arrière comme une salope. Je me mordais la lèvre pour ne pas crier.

Bientôt, vidée, je m’abattais en arrière sur le lit ; il me fallait un long temps pour récupérer. Mais sitôt que je me retrouvais sous la douche, face à mon reflet brouillé par les vapeurs, dans le miroir en pied de la salle de bains, mon odeur de fille qui vient de jouir rallumait mon excitation. Je recommençais à me branler, avec le savon en forme d’œuf, le manche d’une brosse, un flacon souple… tout était bon pour jouir. Ou plutôt pour faire jouir l’autre fille, mon double fantasmé, dans le miroir.

Je ne dédaignais pas les garçons pour autant. Mon grand plaisir, je peux bien l’avouer, c’était d’en prendre deux à la fois : un par-devant, un par-derrière, devant le miroir toujours… Nous étions quatre finalement : moi, les deux garçons, et le plus important : mon reflet, la belle fille qui jouissait si intensément face à moi.

Mon narcissisme était si affirmé qu’après le lycée, je me suis orientée vers des études d’esthéticienne. J’ai obtenu mon BTS à vingt et un ans. Après six mois de chômage, je me suis retrouvée dans un salon de beauté du centre-ville de Montpellier, l’Ile de Calypso, à faire la manucure, administrer des soins de peau, etc.

Les clientes, des bourgeoises, se montraient presque toutes impudiques. Comme elles payaient cher, elles s’exhibaient sans retenue. Les esthéticiennes les gratifiaient d’une toilette intime avec une lingette. La première fois que j’ai vu une cliente – seins lourds, cuisses largement écartées – se faisant nettoyer la chatte avant son épilation, j’ai été sidérée. Comment pouvait-elle exhiber ses lèvres sombres, son clito gonflé, se laisser ouvrir le sexe, décalotter le bouton ? Je n’osais trop m’avouer que je l’enviais, et que j’avais envie de la toucher. Peu à peu, je me suis accoutumée à l’indécence tranquille de la clientèle du salon. Ces dames nous imposaient la vision de leur chatte comme si nous étions leurs domestiques. Grâce à mes expériences poussées devant le miroir, chez moi, leurs façons de faire ne me dérangeaient plus ; au contraire, même.

Bientôt, je suis devenue la spécialiste du « lavage de chatte ». Les esthéticiennes s’amusaient à me donner des ordres. Je dépendais surtout de Lucy, une belle femme d’une bonne trentaine d’années. Obséquieuse devant les clientes, Lucy ne se privait pas de critiquer, en douce, leur physique. Elle les jalousait, ces femmes entretenues qui ne savaient que faire pour se distraire en conservant leur capital beauté.

Je me suis montrée timide au début, hésitant à toucher, malaxer les chairs, et puis devant les réactions des clientes, je me suis enhardie. Tout d’abord, je me suis contentée de passer sur les aines, frottant à peine la bordure du sexe, les grosses lèvres, mais très vite, je n’ai plus hésité à ouvrir la fente humide, à aller sur l’orifice rose, à décapuchonner le bouton. Elles poussaient de profonds soupirs quand la lingette frottait sur leur clito tout dur ou glissait sur leur intimité… Elles faisaient des commentaires flatteurs, prêtes à se laisser aller, et un rien aurait suffi ; aussi, je me dépêchais d’arrêter pour laisser leur sexe se refermer.

— Une femme, c’est quand même plus doux ! a lâché l’une d’elles, avec un soupir coquin.

La première fois qu’une cliente s’est mise à geindre sous mes attouchements, que j’ai vu ses abdominaux se contracter, je me suis arrêtée, affreusement gênée. Je lui faisais prendre son pied. Mais l’esthéticienne m’a immédiatement commandé d’une voix pressante :

— Continue, Mylène ! Plus vite !

Sans réfléchir, docile, j’ai comprimé le clito que j’avais abandonné, l’ai fait rouler sous mes doigts. Je n’osais pas faire davantage ; pourtant, la femme écartait désespérément les cuisses. Elle voulait se faire baiser ; sa chatte s’ouvrait sur son orifice dilaté. J’ai fait comme pour moi : j’ai glissé deux doigts dedans. Le gras de mes doigts frottait ; les soupirs de la cliente ont redoublé :

— Oui, Mylène ! Comme ça !

Elle gigotait, secouait les fesses, pour que je la pénètre encore plus. Son excitation s’avérait communicative. Après un instant d’hésitation, j’y suis allée franchement. Son vagin dégoulinait ; ses soupirs, ses gémissements, ses plaintes sont montées sans retenue, au point que l’esthéticienne lui a posé la main sur la bouche en guise de bâillon. Rappelée à l’ordre, elle s’est tue, mais saisissant mon poignet, elle l’a dirigé en gestes saccadés. Je lui ai donné ce qu’elle voulait. Je la masturbais ; son ventre palpitait, elle se mordait les lèvres pour ne pas brailler, les yeux clos, respirant fort par le nez.

Son corps tendu s’est relâché comme si elle était épuisée. La voix mourante, elle a simplement dit :

— Assez…

Elle avait l’air d’une petite fille qui vient de déguster une friandise en cachette. La lippe boudeuse, elle serrait les poings, détournait le visage. Ma chef lui a pressé l’épaule, m’a fait signe de retirer mes doigts. Vexée qu’on se débarrasse ainsi de moi, j’ai obéi : ma position dans l’institut ne me permettait pas de m’imposer.

J’ai quand même regardé par la porte entrebâillée ce qui se passait, curieuse des réactions de la cliente. L’esthéticienne lui caressait l’entrecuisse, feignant de la préparer pour l’épilation. Le visage rouge, d’excitation ou de honte, la femme s’est enfin décidée à ouvrir les yeux, horriblement gênée.

— Veuillez excuser cette petite… Elle est affreusement maladroite… Cela ne se reproduira pas !

La cliente a joué le jeu, profitant de la perche qu’on lui tendait.

— Je n’ai pas fait attention. Elle m’a eue, cette petite conne de Mylène !

— Elle sera réprimandée.

Elle ne manquait pas d’air. C’était moi, la salope ! Quand j’ai refermé la porte, j’entendais ma chef l’assurer de nouveau que cela ne se reproduirait plus.

*
*     *

A la fin d’une chaude après-midi de début mai, on m’a appelée pour les soins habituels. La cliente, une blonde décolorée, était sur la table, nue, intégralement bronzée, ses seins volumineux mais fermes, à peine aplatis par la position. Elle avait baisé peu de temps auparavant : du foutre, qui commençait à sécher, dégoulinait de son cul et de son con.

— Je suis crevée ! soupira-t-elle.

Je n’allais pas la plaindre, moi qui n’avais pas pris de pause déjeuner, m’étais contentée de grignoter un sandwich au pain de mie. Pour tout arranger, quand on m’avait fait venir, je m’apprêtais à passer aux toilettes, et j’avais une terrible envie de faire pipi. Les clientes passaient avant nos petits besoins.

Avec une servilité répugnante, l’esthéticienne a abondé dans son sens :

— Une longue journée, Julia…

— Oh oui ! Vous pouvez le dire…

Tout ça me semblait irréel. Cette Julia s’était fait abondamment tirer, et elle s’en plaignait ! Je n’étais donc pas dans de très bonnes dispositions d’esprit son égard. Je n’avais aucun pourboire à attendre. J’étais quantité négligeable, pourtant j’ai été extrêmement polie. Elle n’a pas répondu à mon salut, ou alors du bout des lèvres, et s’est contentée de me dire :

— Ne me tirez pas sur les poils !

Avec une satisfaction sadique, j’ai pensé qu’elle allait déguster : elle avait de longues frisettes, et quand elle allait se faire épiler, on ne pourrait que lui faire mal. Même si on lui amollissait bien la peau, quand on retirerait les bandes de cire, elle souffrirait. C’était douloureux de se faire arracher une telle quantité de poils.

— Je vais faire très attention.

Ce n’était pas nécessaire, mais j’ai posé la lingette sur une touffe collée par le sperme, pour lui nettoyer les frisettes. L’esthéticienne a eu un regard amusé, devinant ce que je faisais, mais elle m’a dit d’une voix sévère, pour se dédouaner par avance auprès de Julia :

— Fais bien attention !

Avant de tirer sur la bouclette collée, j’ai pris une autre lingette pour lui nettoyer ses lèvres humides. Je les ai écartées doucement, j’ai dû ôter avec la pointe du tissu une grosse goutte de foutre qui sortait de son vagin, avant de tirer sur ses poils souillés. J’ai eu la satisfaction de lui voir faire la grimace, pourtant ce n’était rien en comparaison de ce qui l’attendait.

— Veuillez me pardonner… C’est fini…

Julia a eu un grognement réprobateur, mais quand j’ai passé une nouvelle lingette sur son périnée, que je suis descendue vers son cul, elle a soulevé les fesses pour me faciliter la tâche. Elle avait sacrément bien baisé ! Son ami avait une quantité terrible de jus, à moins qu’elle ait partouzé ? Sa raie était toute collée ; du sperme sortait de son vagin. Le nettoyage a été plus long que je pensais ; j’ai dû insister partout, avant de revenir sur la chatte. Je lui ai enfilé un bout de lingette, je me suis aperçue qu’elle avait du sperme jusque sur le clito.

Elle a soupiré, de bonheur, j’imagine, quand j’ai serré la lingette fraîche sur son bouton enflé, que je l’ai doucement pressé. J’ai eu l’impression qu’elle ouvrait encore plus les cuisses, qu’elle s’offrait. Sa respiration s’accélérait. Elle a gémi ; encouragée, j’ai serré son clitoris, le comprimant sous le linge humide, entre deux doigts, avant de le faire rouler. Son orifice béait ; j’y ai posé l’index, attendant quelques secondes avant de la pénétrer.

Aucune résistance de sa part. Sa poitrine palpitait, la peau lisse de son ventre se tendait. J’ai fait comme d’habitude : j’ai fouillé avec adresse son vagin, rencontrant le sperme gluant des baises précédentes. Elle a écarté davantage les cuisses ; ses reins, qui reposaient sur un coussin, se sont cambrés ; elle m’a montré son anus. Je l’avais longuement nettoyé, il était luisant ; l’anneau brun plissé relâché laissait voir l’orifice. J’y ai plongé un doigt, le pressant contre celui enfoncé dans sa chatte. Julia a frémi.

— Ça va pas ! Non !

Elle s’est redressée à demi, alors que je la fouillais toujours. Interloquée, je me suis arrêtée, l’ai regardée d’un air surpris.

— Je ne t’ai rien demandé ! Arrête, espèce de salope ! Tu la laisses faire, Lucy ?

J’ai dégagé mes doigts ; ma chef m’a fait relever en me saisissant par l’épaule. C’est sa brusquerie, ou ma maladresse, qui a fait que mon ongle a gratté contre le cul de Julia, lui faisant pousser une exclamation de colère :

— Tu n’en rates pas une !

Elle a sauté au bas de la table, m’a administré une paire de gifles. Les larmes me sont montées aux yeux ; étourdie, j’étais incapable de réagir.

— Tu vas voir !

M’attrapant par les poignets, elle m’a tirée vers elle ; je me suis retrouvée couchée sur ses genoux, les fesses en l’air. Surprise, je n’ai pas osé protester : le client a toujours raison, et ma chef ne me soutenait pas. La situation était curieuse. Celle qui me tenait était nue ; moi, j’étais habillée. Pas pour longtemps, la cliente souleva ma blouse, me baissa la culotte d’un geste énergique. Mes fesses étaient à peine dégagées qu’elle les claquait avec une telle méchanceté que j’ai crié de douleur. Sous une grêle de coups, le cul en feu, je gigotais désespérément malgré mes jambes entravées par le slip.

Quand Julia s’est arrêtée, Lucy m’a retiré ma culotte pour que j’offre ma chatte, et elle m’a arraché ma blouse. J’ai entendu un craquement, j’ai vu rouler un bouton sur le sol. Je n’avais pas mis de soutien-gorge, j’étais nue sur les genoux de la cliente.

J’ai reçu une terrible fessée. Elle y allait de bon cœur, frappait avec force, visait la jonction de mes cuisses, heurtait ma chatte, couvrait tout mon cul de claques brûlantes, et revenait avec adresse là où ça faisait le plus mal. Au début, je me suis débattue, mais elle m’a immobilisée d’une clef au bras ; j’ai dû me tenir tranquille. J’avais l’impression qu’elle allait me démettre l’épaule ; chacun de mes gestes rendait sa prise plus douloureuse.

Impuissante, je gémissais, criais, suppliais. Je subissais le cruel châtiment. Elle insistait sur mon sexe. La souffrance irradiait de mon derrière à ma chatte ; à la douleur se mêlait une étrange sensation émoustillante, des envies de jouissance, comme pour compenser…

Au bout d’un long moment, Julia s’est arrêtée. Je ne pouvais plus bouger. Matée, je m’abandonnais sur ses genoux ; la nuque tordue, j’avais la joue sur le carrelage. Elle a passé un doigt sur ma fente, écarté mes lèvres que son ongle grattait. Un nouveau mélange de douleur et de plaisir. Elle insistait ; je me suis ouverte, comme elle l’avait fait sous mes caresses.

Mon gémissement était une invitation à continuer. Elle n’avait plus besoin de me maintenir. Je desserrais les cuisses pour qu’elle me branle. Un ricanement :

— Elle a des dispositions, celle-là !

Le rire servile de ma chef a fait écho à la constatation de la cliente. Déçue, humiliée, je me taisais, attendant son bon vouloir.

— Lève-toi, que je te regarde.

Ma tête tournait, les larmes coulaient sur mes joues, mon cul me brûlait ; j’avais une terrible envie de jouir. Ma chatte dégoulinait. J’ai obéi, me laissant examiner sous toutes les coutures. Elle a pincé mes seins gonflés, les a palpés.

— C’est pas du toc !

Leurs pointes raidies appelaient une bouche, des caresses…

— Tu as vraiment des dispositions, a-t-elle répété. J’aurais peut-être un job pour toi.

Je n’osais pas demander ce que je devrais faire, mais j’ai dû avoir un air inquiet :

— Ce n’est pas de la prostitution, m’a-t-elle assuré.

Puis, après m’avoir donné un numéro de téléphone, elle m’a congédiée d’un geste de la main.

CHAPITRE II

Le lendemain, comme prévu, j’ai téléphoné. Je suis tombée sur une messagerie vocale. J’ai rappelé de quart d’heure en quart d’heure ; un homme m’a fixé rendez-vous, le soir même, à la station de tram Occitanie.

Je faisais le pied de grue depuis une dizaine de minutes, quand un blond, très bronzé, genre play-boy, en décapotable rouge, m’a fait signe de le rejoindre.

Il a ôté ses lunettes de soleil, pour lancer un regard connaisseur vers mes cuisses quand je me suis assise près de lui dans la voiture. Il se nommait Chris. J’avais très envie de lui demander quel était le job, mais je n’osais pas. Ni Julia ni Lucy ne m’avaient donné d’informations. Ce devait être pour des photos de charme : montrer mon cul sur un quelconque site internet.

Chris conduisait vite. Sur les collines, au nord de la ville, il est entré dans un lotissement, au milieu des pins et des chênes verts. Les villas étaient très espacées ; une fois le portail passé, on ne pouvait plus nous voir. Julia, ma cliente, un paréo sur les hanches, m’a accueillie, m’a fait entrer dans un grand salon très lumineux.

— Jean-Loup, je te présente Mylène.

L’homme assis dans un canapé de cuir, avec l’air d’être le patron, ne portait qu’un slip de bain. Il devait avoir une bonne quarantaine d’années ; des rides profondes marquaient son visage, qu’il a plissé en me regardant. Il arborait un front déjà très dégarni, mais était terriblement velu. Ses poils blonds paraissaient presque blancs tant il était bronzé. Je me suis souvenue que la femme n’avait pas de marques de maillot : c’étaient des naturistes.

Un technicien s’occupait d’éclairages, rangeait des spots, repliait des pieds d’appareil. Il avait un matériel important qu’il chargeait dans une fourgonnette.

— On se met sur la terrasse, a lancé Jean-Loup. Il doit y avoir assez de lumière.

— Ce n’est qu’un bout d’essai ? a interrogé un cameraman. La lumière n’est pas fameuse.

Très brun, beau gosse, une imposante caméra numérique à l’épaule, il indiquait le soleil caché derrière les pins.

— Allez, ma petite Mylène, m’a lancé Julia. Il faut se dépêcher. A poil !

En acceptant de venir au rendez-vous, je ne me faisais pas d’illusions sur ce qui m’attendait. Je savais que j’allais devoir me montrer nue. J’aurais bien voulu savoir ce qu’ils attendaient de moi. Je ne voulais pas aller trop loin, mais je n’osais rien demander pour ne pas me montrer gourde. Je cherchais une formule spirituelle, mais rien ne me venait à l’esprit ; je me suis déshabillée sans rien dire. Par timidité, j’hésitais à enlever mes sous-vêtements, mais Jean-Loup a ordonné :

— Tout !

J’ai obtempéré. La lueur satisfaite dans son regard, comme s’il avait remporté une victoire, m’a inquiétée. On allait me sauter, on voulait m’engager pour tourner du X. Je ne pouvais plus reculer. Je n’en mourrais pas. Ce qui m’ennuyait le plus, c’est qu’on ne me parlait pas des conditions financières. J’étais prête à faire beaucoup de choses, à condition que ça me rapporte. Ce n’était pas que je sois vénale, mais j’avais tant d’envies inassouvies, tant de désirs à satisfaire…

J’en étais là de mes réflexions, quand j’ai senti que Jean-Loup m’observait avec attention. Il a indiqué un coin de la terrasse, près de la piscine.

— Julia, mets-la en levrette !

Sa voix gourmande m’a alertée ; un début d’érection tendait son slip. Je n’ai pas eu le temps de réfléchir ; Julia me faisait agenouiller sur une table basse, présenter les fesses, cuisses largement écartées. Je ne suis pas prude, mais tout se passait trop vite. Qu’allait-il m’arriver ?

J’étais gênée par ce qu’on m’imposait. On ne me disait rien, on décidait de mon sort. Aucune explication. C’était délibéré, pour me troubler, je pressentais que c’était une épreuve à surmonter.

Stoïque, je regardais droit devant moi, vers les cimes des grands pins. Chris a tiré un fauteuil, s’est confortablement assis, pour jouir du spectacle. J’ai entendu le ronronnement d’une caméra. L’homme, presque dissimulé par son énorme engin, a tourné autour de moi, avant de prendre mon cul en gros plan.

— Belle chatte, mais trop poilue, a-t-il commenté.

J’ai été plus choquée par sa formule que par son indiscrétion. En attendant, le fait qu’on me filme me rassurait : il ne s’agissait que de ça, pas de trucs pervers ou douloureux. Je devinais que le cameraman avait l’objectif braqué sur mon cul, sur mes fesses écartées, sur ma fente entrouverte, humide de sécrétions. Je m’exhibais devant les inconnus, humiliée, mais excitée par la situation.

Jean-Loup s’est approché, a touché ma chatte. J’ai tourné la tête : slip baissé, il tenait sa queue en main, prêt à la frotter sur mon sexe. Je ne me suis pas débattue ; ce n’était pas de la résignation, mais en venant, j’avais accepté de me faire sauter. J’ai doucement bougé les fesses, pour lui faciliter les choses, cherchant même à m’empaler sur sa trique.

— Mais c’est qu’elle veut se faire tirer, celle-là !

Son exclamation faussement indignée m’a stoppée net. Il m’a tapoté les fesses, sans cesser de jouer de son gland sur mes orifices.

— Ce n’est pas interdit de baiser, mais nous verrons ça une autre fois.

Il ne me rassurait qu’à moitié. Je sentais une menace. Pour confirmer mon impression, Julia a agité un martinet aux longues lanières noires devant mon visage. Peur, j’ai eu peur. Une terrible envie de fuir, et pourtant, je m’en sentais incapable. Ce n’était pas seulement l’appât du gain, le sentiment que je devais surmonter l’épreuve qu’on allait m’imposer ; à mon effroi se mêlait une bizarre excitation. L’attente, la crainte d’une punition m’émoustillaient tout autant qu’elles m’effrayaient. Comme pour justifier ma passivité, j’ai pensé :

— Je ne peux aller nulle part nue…

Jean-Loup s’est emparé du martinet, l’a fait lentement passer dans ma raie des fesses, laissant le cuir s’accrocher à mes poils, à mes lèvres. J’avais du mal à respirer, je frémissais ; les pointes de mes seins durcissaient, j’avais la chair de poule sous la menaçante caresse.

— Ne me…

Je n’ai pas terminé ma phrase ; il m’a interrompue :

— Un petit essai.

Tout de suite, il m’a cinglé violemment le derrière. Je ne l’avais pas vu se préparer. De douleur, de surprise, j’ai crié, sursauté, mais j’ai gardé les mains appuyées sur la table. J’ai résisté à l’envie de m’enfuir, surmonté ma peur. Il n’était pas question que je panique. C’était sans doute un test. D’ailleurs, Jean-Loup n’a pas continué, il s’est montré satisfait :

— Bonne réaction. Sa peau rougit bien.

Mon cul me brûlait. Il l’a palpé, ravivant la souffrance, mais aussi touchant mon sexe, faisant s’ouvrir mes lèvres moites. J’avais envie qu’il continue, me branle, me baise. Il fallait que je jouisse, j’ouvrais les cuisses, m’offrais !

Jean-Loup a eu un rire discret, auquel Julia a fait écho par un gloussement vulgaire.

— Pas aujourd’hui, ma chérie. Il faut préserver la spontanéité de tes réactions.

Je ne comprenais pas, je me sentais frustrée. Je voulais prendre mon pied. Il bandait, me désirait. Je sentais que Julia ne demandait qu’à partouzer. Même le cameraman qui me filmait était en érection. Et on me refusait ce plaisir !

— C’est bon pour aujourd’hui. Tu te rhabilles.

CHAPITRE III

Il était hors de question de discuter ; en dépit de ma déception, je me suis exécutée. Ma frustration était terrible ; ma culotte collait à ma chatte. Je dégoulinais, je frissonnais d’excitation.

— Toi, tu aimes baiser !

C’était une constatation, une évidence ; rougissant, j’ai acquiescé. Pourquoi une telle gêne, alors que je venais de tout lui exhiber, de me laisser tripoter, branler, et même fouetter ? Une telle situation était nouvelle.

Avec un garçon, ça avait toujours très simple pour moi. S’il me plaisait, je me laissais faire, et même je participais activement, sans la moindre pruderie.

Là, c’était tout différent. Jean-Loup m’a expliqué :

— J’ai besoin d’une fille pour une émission de téléréalité.

Le concept était simple : il s’agissait de filmer la vie d’un pensionnat de filles. Mon école – je la considérais déjà ainsi – s’adressait à de jeunes personnes par trop délurées, qui devaient être matées par de sévères punitions. Plus qu’une simple exhibition de sexes et de culs, on montrait en live de pénibles châtiments corporels, tout en cherchant à sauvegarder les apparences.

L’idée de punitions éducatives atténuait l’aspect sadique. Pour éviter l’accusation de détournement de mineures, les avertissements liminaires affirmaient que toutes les filles avaient plus de dix-huit ans, mais elles revêtaient des tenues d’écolière. Les seins plantureux, les fesses rebondies juraient avec les jupes écossaises plissées et les socquettes blanches. C’était encore plus pervers.

Devenir une vedette de l’émission exigeait une bonne endurance à la douleur ; en effet, le succès était directement lié aux souffrances infligées : de vraies larmes, de vrais cris, de vrais coups ! Tout devait bien ressortir à l’écran. Et le son devait être très clair.

Périodiquement, le public était invité à participer, choisissant des châtiments ou désignant les participants à exclure.

C’est ce qui allait se produire le samedi suivant, deux jours plus tard. Il fallait donc une remplaçante pour le dimanche. Pressentie pour le rôle, je devais me décider sur-le-champ.

C’était effrayant. Mais, d’abord, la crainte de la souffrance m’émoustillait, et puis les tarifs s’avéraient plus qu’alléchants : cinq cents euros par jour. Etaient comprises une fessée et une baise. Dix fessées par semaine, mais pas plus de deux par jour. Et cent euros par punition supplémentaire, mais seulement cinquante pour une baise – dont le nombre n’était pas limité. Une vraie fortune. Mon contrat serait très juteux.

Pouvais-je laisser passer une telle occasion ? Pas question pour moi de continuer de végéter !

— Je savais bien que tu accepterais !

Chris m’a aimablement reconduite. Il me caressait le haut de la cuisse tout en conduisant. Aussi, je me laissais aller sur le siège, écartais les jambes pour le laisser faire ce qu’il voulait. Il demeurait correct : il ne laissait pas ses doigts s’égarer sous ma mini comme je l’aurais souhaité.

J’allais l’inviter à monter chez moi, quand, loin de profiter de son avantage, il m’a prévenue :

— J’ai un job très physique. Il faut que je sois en forme demain. Ce soir, je te ramène chez toi.

Voyant ma déception, il a ajouté d’une voix prometteuse :

— Nous en aurons bientôt l’occasion, ne t’en fais pas. Je serai le directeur adjoint du pensionnat, dans l’émission…

J’étais aussi frustrée que vexée.

— Le salaud !

Un mufle ! Une fille comme moi, ça ne se refusait pas !

Je me levais tôt le lendemain, j’étais fatiguée. Je me suis retrouvée dans ma petite piaule, affreusement énervée, avec une terrible envie de pleurer.

CHAPITRE IV

Julia m’a aidée à régler mes problèmes matériels. J’ai obtenu sans peine un congé de l’institut de beauté. En fait, je n’avais nulle intention d’y retourner ; j’espérais bien commencer une nouvelle vie.

J’avais rendez-vous à Occitanie, le samedi matin. Chris devait m’emmener à l’école où se déroulait l’émission, derrière Alès, dans une vallée des Cévennes. Nous roulions depuis un moment quand il m’a dit :

— J’oubliais, ton contrat est dans le vide-poches. Signe-le.

Nous abordions les lacets d’une petite route, je lisais les chiffres en euros ; les tarifs étaient extraordinaires. Pour un tel salaire, qu’allait-on exiger de moi ? Vaguement inquiète, comme le moment de vérité approchait, je lui ai demandé :

— On va me faire mal ?

Il a souri, dévoilant des dents très blanches. Un sourire carnassier qui ne me rassurait pas.

— Ce n’est pas bien méchant, une fessée… Toutes les filles prennent des pieds terribles.

Il n’était pas causant, ne voulait pas s’étendre sur le sujet. Aussi, je me suis tue, mal à l’aise, barbouillée par les virages, gênée par l’attitude du conducteur. Je me reprochais de m’être fourrée dans cette situation ; après avoir passé un hameau à l’abandon, nous nous sommes arrêtés devant les restes d’un portail. Une grosse chaîne barrait le chemin. J’en ai profité pour faire quelques pas.

Pour uriner, j’allais me cacher derrière une colonne de pierre ; Chris m’en a empêchée d’un péremptoire :

— Pisse ici ! Il n’y a personne.

Je n’aimais pas son ton autoritaire, mais je ne trouvais aucune réponse. Je me suis accroupie, lui faisant face, offrant le spectacle de ma chatte. Pas question de me montrer bégueule. Pour m’affirmer, je lui ai souri, j’ai tenté de croiser son regard, mais il fixait ostensiblement mon sexe. J’étais légèrement en surplomb ; le salaud se régalait. Ma pisse ruisselait sur de larges feuilles de châtaignier. Il est venu vers moi, m’a essuyée avec un kleenex, puis a peloté ma chatte.

J’ai été soulagée qu’il ait enfin une réaction masculine : jusqu’ici, je l’avais trouvé distant. Il était adroit ; mon désir montait. J’avais envie de me faire sauter, là, debout contre le pilier. Je me trémoussais, mon orifice se dilatait ; j’ai cherché sa braguette, attrapé sa grosse queue, mais il a retenu ma main, m’a abandonnée.

Il a eu un regard ironique :

— Allez. Nous avons mieux à faire.

C’était une façon de s’assurer que j’étais prête à faire n’importe quoi. J’ai caché ma déception ; nous sommes repartis. Des panneaux indiquaient : « Propriété Privée. Défense d’entrer. Garde Assermenté. » Le chemin passait sur un pont, avec de nouveaux panneaux d’interdiction ; nous avons débouché sur un étroit vallon, où des versants abrupts couverts de châtaigniers encadraient de grands bâtiments anciens.

— Nous sommes à La Valette, la vallée heureuse, selon le Romain qui a colonisé ce coin, du temps de Jules César.

Et Chris de me faire un petit cours d’histoire. Je n’aimais pas la lueur narquoise de ses yeux glacés. Il avait quelque chose de pervers. Mon appréhension confinait à la peur, mais il n’était plus possible de faire marche arrière.

La demeure principale, une grande maison bourgeoise du XIXe, incorporait des éléments plus anciens, deux grandes tours rondes. Le domaine avait dû être très beau, maintenant il donnait une impression d’abandon. Les murs étaient décatis, les crépis défraîchis. Des ouvriers travaillaient sur un grand corps de bâtiment, derrière de grands cèdres. Ils bouchaient des fenêtres par des panneaux en trompe l’œil qui imitaient des huisseries.

— Personne ne vit ici ?

— On a choisi cet endroit parce qu’il est très tranquille. C’est sans aucun intérêt touristique. Pas de randonneurs.

Il y avait un évident sous-entendu : nous ne serions pas importunés par des curieux. Le site, qui abritait un élevage de vers à soie, avait été abandonné à la guerre de 14. Il était censé être l’école de l’émission de reality-show. Une toute petite partie avait été aménagée en gymnase. Le reste, bureaux, dortoir, sanitaires, salle de cours, se trouvait dans le bâtiment principal. Les plans larges seraient pris de la cour de récréation…

Je n’ai pas bien suivi ses explications. Nous sommes descendus de voiture. J’ai pris mon sac. Un jeune type arrivait, une grosse caméra Sony à l’épaule. Chris a lancé d’un ton pressé :

— Fred, on commence tout de suite. Mylène, tu vas sonner : désormais, tu es la nouvelle élève qui débarque.

— Qu’est-ce que je fais ?

— Rien d’autre que ce que je t’ai dit. Tu te laisses guider. Fred, tu es prêt ?

— O.K., boss !

Le cameraman, qui m’avait à la bonne, m’a adressé un clin d’œil complice.

— Salut, ma belle ! Je vais faire de toi une super-vedette.

J’avais bien besoin d’être rassurée. J’ai pensé qu’il était mignon de me parler ainsi, ce Fred. Très grand, mince, épaules larges, hanches étroites dans un jean blanc, le cheveu noir très court. Je n’ai pu détailler son visage, car le viseur me le dissimulait, et surtout, Chris a commandé :

— Qu’est-ce que tu attends ? Vas-y !

Je me suis dirigée vers le perron, j’ai monté une volée de marches, avant de sonner à une énorme porte de bois massif. Le bruit de la cloche a retenti. Personne ne venait. Au bout d’un long moment, j’ai encore tiré sur la corde. Chris guettait mes réactions. Je sentais son regard sur moi, mais je savais qu’en aucun cas, je ne devais le fixer : il aurait fallu recommencer la séquence. Fred, sa lourde caméra à l’épaule, tournait autour de moi. Le micro, enveloppé de peluche noire, était dirigé vers moi. Je devais faire un drôle d’air ; j’ai eu l’impression que Fred souriait, caché par son encombrant engin où luisait une lumière rouge.

J’ai entendu des pas : de hauts talons résonnaient sur un carrelage. Un bruit métallique de serrure ; la porte a grincé.

J’ai reconnu, en dépit de ses petites lunettes carrées, d’une perruque brune qui se terminait par une natte, Julia, le visage sévère.

— Tu en fais, un bruit. Tu es bien pressée, a-t-elle dit d’un ton revêche.

Elle portait un strict chemisier blanc, boutonné jusqu’au cou, avec des épaulettes, qui lui donnait un aspect militaire. Sous l’algarade, j’ai baissé les yeux ; le bas était infiniment plus sexy : sa jupe noire allait à mi-cuisses, les bottes comportaient un haut talon.

— Eh bien ! Tu pourrais t’excuser !

— Excusez-moi, madame. Je ne savais pas…

Je bredouillais, embarrassée, ne sachant trop que dire ni comment me comporter. On ne m’avait donné aucune indication. Exprès, je suppose.

— Entre !

Un grand escalier de pierre, avec une belle rampe de fer forgé, me faisait face. Le hall dallé de grandes pierres m’a paru très vaste. Mais le décor ne m’a pas longtemps préoccupée. Une lumière vive m’a éblouie ; j’ai eu droit à un spectacle : deux filles, les fesses à l’air, la jupe relevée, glissée dans la ceinture, la culotte à mi-cuisses. Les mains sur la tête, elles faisaient face à un mur de pierres apparentes. La décoration était étonnante : des badines, des cannes, des martinets, des lanières, des raquettes en bois massif percées de trous…

Les deux filles fixaient le mur, écartant les jambes autant que leur slip le leur permettait. Elles exhibaient des fessiers appétissants. Oui, ils étaient beaux, ces culs ; ils donnaient envie de caresser… Ils portaient des marques, des stries… Le cameraman a zoomé sur eux. Julia m’a attrapée par l’épaule avec une telle force que j’ai émis une plainte :

— Mais…

— Tu ne vas pas commencer ! Déjà, tu sonnes comme une malade… comme si tout le monde n’attendait que Mademoiselle !

Elle m’a tirée vers les filles qui demeuraient stoïquement immobiles, a jeté mon sac derrière moi. Je l’ai entendu heurter le sol, alors qu’elle me plaçait entre elles. Stupidement, j’ai essayé de me tourner vers celle de gauche, une blonde aux longs cheveux.

— Regarde devant toi !

Julia a roulé ma minijupe, baissé mon string sur mes cuisses. Ses gestes étaient brusques ; elle m’a griffée ; j’avais peur, mais cette violence dans sa façon de me déshabiller ne me déplaisait pas, me faisait désirer d’autres attouchements.

Elle jubilait en me menaçant :

— Il va falloir adopter la tenue réglementaire. On va te dresser, ma petite. Pas de bimbo au pensionnat.

C’était une situation étrange. On m’humiliait, on me sermonnait, tout était fait pour m’effrayer. Devant moi, pendu au mur, un gros martinet noir, aux rugueuses lanières de cuir garnies de boules luisantes de métal, me fascinait. J’étais terrorisée, mais aussi affreusement excitée.

— Un magnifique chat à neuf queues. D’une efficacité fantastique sur les fesses des méchantes filles. C’est miraculeux comme elles redeviennent gentilles après deux ou trois traitements.

Je me taisais. Mon cœur battait de plus en plus fort. L’impression d’être prisonnière, livrée à des sadiques. Fred, la Sony à l’épaule, est passé derrière nous, souple comme un chat, pour prendre nos fessiers en gros plan. Comme toute débutante, j’ai été tentée de me retourner pour fixer l’objectif de la caméra ; je me suis retenue : ça aurait fichu la scène en l’air. Je me serais sévèrement fait engueuler par Julia.

Les talons des filles ont glissé ; leurs chaussures crissaient sur le carrelage : elles écartaient les cuisses pour que Fred voie bien tout. J’ai deviné qu’il s’agenouillait derrière moi ; sans qu’on me le dise, j’ai ouvert les jambes, desserré les fesses. J’exhibais ma chatte – à l’homme, à l’objectif, au public – et j’aimais ça ! Cul nu, entre deux filles cul nu. Quelle situation ! Un vertige me saisissait. J’avais peur, mais j’étais de plus en plus troublée, j’avais de plus en plus envie !

J’ai poussé un cri : quelque chose de dur et de froid passait sur ma chatte. Baissant les yeux, j’ai vu sortir entre mes cuisses, frottant sur ma mini, une badine de bambou. Les nœuds s’accrochaient à mes poils. Effrayant : ça me grattait, m’irritait, me blessait presque, mais mon sexe chauffait ; je mouillais. J’étais excitée par la canne qui disjoignait mes lèvres intimes de plus en plus moites. Je voulais du plaisir, prête à tout accepter pour jouir. Julia, hors champ, m’a fait signe de ne pas crier trop fort : je me suis souvenue de ce qu’elle m’avait dit à propos de l’effet Larsen. J’ai battu des paupières pour lui indiquer que j’avais compris.

Pendant ce temps, la bite continuait ses allers et retours. Mais c’était insuffisant à mon goût. Je voulais des caresses plus osées, plus profondes. J’ai ouvert les jambes autant que mon string baissé me le permettait. J’ai même remué les fesses. Je me trémoussais, me branlais sur la badine. Une exclamation. La voix de Jean-Loup :

— Mais c’est qu’elle a l’air d’aimer !

Son ton méprisant m’a mise mal à l’aise, alors que j’étais prête à me laisser aller. J’avais peur, mais sous les mouvements incessants de la canne, j’ai encore plus ouvert les jambes. Je me cambrais, je continuais à gigoter, j’ondulais du bassin, me masturbais sur le bois dur. Julia a alors roulé ma jupe sur mes hanches. Complètement troussée, je me laissais faire, me demandant si je devais jouir ainsi. J’allais me laisser aller, m’abandonner à ces sensations, quand Jean-Loup s’est exclamé d’une voix d’une sévérité théâtrale :

— Je comprends pourquoi ses parents nous l’ont adressée.

Cessant de me branler, il m’a fait tourner vers lui. Eblouie par les spots, je clignais des yeux, incapable de le distinguer. Quand il s’est déplacé, j’ai vu qu’il portait un postiche : barbiche et moustache pour faire davantage directeur d’école – à l’ancienne. Il a pris ma chatte. Il faisait rouler mes lèvres gonflées, glissait ses doigts sur mon orifice humide. Je frémissais, soupirais de plaisir ; ses attouchements étaient brutaux, mais quand même jouissifs pour moi :

— Une chienne ! Il faut la dresser.

Une nouvelle menace, un nouveau délai. Quand allais-je pouvoir enfin prendre mon pied ? Je n’en pouvais plus. Oppressée, haletante, je l’ai regardé d’un air suppliant, en vain.

— Viens !

Je l’ai suivi le long d’un couloir. Ma culotte m’entravait. Elle a glissé de mes cuisses sur mes chevilles ; j’ai failli tomber. Je me suis baissée pour ôter mon slip, mais Julia me l’a interdit :

— Personne ne te l’a permis ! Avance !

Tant bien que mal, j’ai repris ma marche. J’étais ridicule, fesses et ventre nus, avançant à petits pas. Deux filles, jupe écossaise plissée, chemisier blanc, ont pouffé en me voyant. Julia les a réprimandées, menacées ; elles se sont tues, mais ont continué à me fixer.

— Amanda, viens ici dans deux heures. Tu t’occuperas de la nouvelle.

Une lueur de plaisir pervers a illuminé les yeux bleus extraordinairement froids. Qui donc était cette fille ? Qu’allait-elle me faire ? Je sentais sa méchanceté à mon égard ; j’aurais voulu la regarder, mais Jean-Loup m’a poussée dans une grande pièce qui avait dû être très belle.

L’éclairagiste alluma des spots installés là à demeure. Une cheminée de marbre, un parquet à la française mal ciré, un haut plafond, mais la peinture des murs s’écaillait, mal dissimulée par de grands rideaux, et une autre panoplie de cannes, de badines, de martinets… Le mobilier se limitait à un bureau massif en bois brut, à quelques chaises et un canapé de tissu.

— Le bureau de Monsieur le directeur, énonça Julia, d’un ton où perçait une menace.

Pendant ce temps, le « directeur » allait s’asseoir sur le sofa. Il me fit signe d’avancer. J’ai hésité ; il a insisté :

— Alors ! Tu viens !

Julia m’a saisie par l’épaule, m’a poussée vers lui. J’allais recevoir une fessée. Il m’a guidée sur ses genoux, m’y a fait allonger. C’était irréel. Un cauchemar, et pourtant la réalité. Je sentais les cuisses chaudes de Jean-Loup sous mon ventre nu. Non, ce n’était pas Jean-Loup, mais le directeur qui allait me châtier. J’avais accepté, je devais subir. Ma hanche a frotté contre la bite bien dure. Le salaud ! Il bandait, excité de me punir, de frapper sur mon pauvre cul.

Ma position était malcommode, je glissais. Il a passé ma jambe gauche entre ses cuisses, l’immobilisant, mais écartant autre jambe, et entrouvrant ma chatte. Une de mes épaules reposait sur le canapé ; de l’autre main, je cherchais un appui sur le sol. Une couture a frotté contre une de mes tétines durcies. Irritant, émoustillant. J’ai remué les épaules, pour accentuer la sensation.

Jean-Loup savait s’y prendre. Sa main toute chaude s’est posée sur mon cul, l’a parcouru, palpé, comme pour le tester. J’avais la chair de poule, je frissonnais ; mon bras tendu tremblait sans que je parvienne à réprimer les tressaillements.

Le directeur me parlait, me grondait, mais je ne comprenais pas ses paroles qui semblaient venir de très loin. Le ton était sévère, menaçant. J’avais peur. Très peur. Ses doigts sont venus sur ma chatte ; ils ont caressé les chairs à vif, se sont infiltrés entre mes lèvres moites. Il savait ce qui me faisait plaisir, il insistait sur mon orifice du gras de l’index. S’il avait pu me pénétrer, me baiser… J’aurais bien joui… J’étais prête à faire tout ce qu’il voudrait.

— Il faut que je t’apprenne à obéir.

La voix gourmande s’est faite ironique.

— La fessée de bienvenue. Toutes les nouvelles sont fessées. Si elles sont ici, c’est qu’elles l’ont bien mérité.

Je n’avais rien fait de mal, mais j’avais signé. J’avais mon rôle à tenir. J’ai dit d’une voix de petite fille apeurée.

— S’il vous plaît… Ne me faites pas mal !

Je n’avais pas terminé que, déjà, il me claquait avec violence. Une douleur affreuse sur la fesse, mais aussi sur la chatte qu’il caressait encore l’instant d’avant. J’ai gémi ; une pluie de gifles s’est abattue sur mon cul. Il s’arrangeait pour que ses doigts touchent chaque fois ma fente, mes chairs les plus tendres.

Mes gémissements allaient crescendo, les larmes brûlaient mes yeux. Ma vue se troublait. Je m’agitais. Il m’a fait déplacer, soulevant mon bassin ; mon clitoris reposait juste sur son genou, comprimé sur le tissu rêche, glissant à chaque nouveau coup, en un frottement à la fois pénible et excitant.

Ma plainte se faisait plus sourde, la tonalité changeait. C’est moi maintenant qui me frottais sur le genou dur comme la pierre. Mon bouton grossissait. Mais je n’avais pas le temps de me laisser aller à de voluptueuses pensées : le directeur cognait. Mon cul me faisait mal. Il ne me ménageait pas, mais si je me plaignais, je savourais la caresse sur mon clitoris, et même, je l’accentuais en me pressant sur le genou. Le directeur me laissait faire, attendait que j’aie repris la position pour frapper. La vive brûlure de ma croupe se propageait à mon ventre en picotements tièdes.

— On va passer aux choses sérieuses !

Julia m’a soulevé le menton, m’a montré une grosse mule de cuir. Je ne comprenais pas, jusqu’à ce que le directeur prenne l’objet en question, tapote mon cul de la semelle. Il n’y allait pas bien fort, mais j’ai gémi, tant ma chair était meurtrie. Julia a pris ma main qui reposait sur le sofa, pour la glisser sous mon ventre. Etonnée, j’ai serré mon bouton entre l’index et le majeur. Mon clito avait terriblement grossi ; ma mouille ruisselait sur mes doigts. Je n’avais jamais coulé comme ça.

— Prête ?

Je n’ai pas eu le temps de répondre : il frappait déjà. Très fort. Une vraie détonation. J’ai crié, mais j’ai pincé nerveusement mon clitoris. Je le comprimais tant que je me faisais mal. Je n’avais jamais imaginé une chose pareille. La fessée était horrible ; je criais sous les coups violents, mais la brûlure qui cuisait mes fesses se propageait dans mon sexe.

D’un geste rapide, Fred m’a désigné, en avant de la caméra, le micro protégé de mousse noire. Ah oui, l’effet Larsen. Ne pas hurler sur le mode suraigu – si possible ! Ils en avaient de bonnes !

J’avais mal, et c’était trop bon ! Mes doigts serraient convulsivement mon bouton, le faisaient rouler sous le capuchon gluant. Par moments, je le décalottais, c’était presque douloureux quand il frottait sur le pantalon rugueux ; j’étais pantelante. Je n’en pouvais plus.

Un coup plus violent m’a projetée ; j’ai comprimé mon clito. Un spasme m’a secouée ; une contraction a noué mon ventre ; mon plaisir a explosé. Un nouveau coup, mais j’ai continué à jouir ; je m’agitais, me branlais sur le genou de mon tortionnaire.

Cessant de me fesser, il m’a pénétrée à deux doigts, comme avec une bite. Je me trémoussais, je braillais. Je me suis effondrée, une épaule sur le canapé, le corps amolli.

Haletante, je ne bougeais plus. Il m’a relevée.

— Tu es une vraie chienne. Je comprends pourquoi on t’a expédiée ici.

CHAPITRE V

— Madame l’infirmière, je souhaite que vous examiniez cette jeune personne avec toute l’attention nécessaire.

Jean-Loup, le directeur, avait pris une voix doctorale. Je me suis redressée, le sang à la tête. Je devais être très rouge ; mes oreilles bourdonnaient. La puissante érection qui distendait sa braguette démentait son pseudo-détachement, mais je n’ai pas osé le toucher, non par timidité, mais parce que je sentais qu’il ne le voulait pas. Il commanda, avec une sèche autorité :

— Enlève ta culotte !

J’ai obéi. Elle est tombée sur mes chevilles ; je me suis penchée pour l’ôter. Je tremblais encore, après le pied que je venais d’avoir ; j’ai dû m’appuyer sur le canapé pour ne pas tomber. Quand je me suis relevée, ne sachant trop qu’en faire, je l’ai gardée à la main, un peu embarrassée. Julia, d’un geste impérieux, m’a fait signe de la suivre vers une autre pièce, sommairement aménagée avec des meubles blancs. Un grand poster des organes génitaux féminins donnait la touche médicale qui faisait penser à un cabinet de gynéco.

— Allez, à poil !

Julia ne prenait aucune précaution pour me parler. Une vraie infirmière ne se serait pas adressée ainsi à moi, mais les termes crus devaient plaire à notre public. Tout était fait pour nous humilier. Je me suis dépêchée ; ne sachant où poser mes affaires, j’ai dû laisser tomber ma jolie culotte à mes pieds, vite rejointe par mes autres vêtements. J’ai éprouvé un moment de gêne, quand j’ai été nue. Je ne suis pas prude, tant s’en faut, mais sous la lumière des projecteurs, j’avais le sentiment vraiment intime de me donner en spectacle. Je n’étais plus maîtresse de mon sort, je ne choisissais plus, j’avais abdiqué. Baissant les yeux pour éviter l’éblouissement, j’ai vu mes seins durcis, mes mamelons tendus. Mon sexe était encore chaud, bien moite. Moi que me voulais indépendante, je découvrais, non sans stupeur, que la situation de dominée m’excitait !

— Monte sur la table !

Je voulais m’y allonger, mais elle m’a précisé :

— Non ! Agenouille-toi. En levrette.

Sans manière, je me suis exécutée, m’efforçant de paraître à l’aise, en dépit la présence de Jean-Loup, de Benji l’éclairagiste et de Fred le cameraman. Ces professionnels n’étaient pas blasés : leurs yeux ne perdaient rien de la scène. Et ils bandaient à bloc. Pour moi.

Julia m’exhibait : elle a tiré mes pieds jusqu’à ce qu’ils touchent les barres des étriers. Elle m’a fait écarter largement les cuisses, les palpant sans vergogne de ses mains fermes. Sa nervosité trahissait son désir. Elle se régalait de me voir ainsi, de m’humilier. Son souffle court passait sur ma peau, me faisant frissonner. Je me suis cambrée, j’ai présenté mon cul, ma chatte à la caméra. Je sentais – réalité ou illusion – l’excitation de Fred croître toujours davantage.

Julia insistait. Elle me palpait les fesses avec beaucoup de zèle, laissant ses doigts s’égarer vers mon sexe, tirant même sur mes frisettes, par petites secousses.

— Tu as trop de poils ! Ce n’est pas hygiénique.

Et d’insister, comme si elle m’en voulait encore de son épilation au salon de beauté Ile de Calypso.

— Il faudra que les filles s’en occupent…

Je détestais ce genre de soins ; par précaution, avant de venir, j’avais taillé ma touffe de façon largement suffisante. Elle devinait mes réticences, elle a a fait claquer avec ostentation ses gants en les mettant, me montrant bien ses mains, tirant sur le latex, pour m’annoncer ce qui allait m’arriver.

Julia m’a pénétrée profondément, me fourrant deux doigts dans le cul. Elle ne les avait pas lubrifiés, mais mon anus s’est trouvé forcé sans beaucoup de peine. Tout ce qui m’était arrivé m’avait dilatée ; la fessée avait amolli mon derrière que je ne pouvais contracter. Je dois avouer que je suis tout sauf une chochotte : j’aimais tout ce qu’on me faisait !

Avec une technique éprouvée, Julia ouvrait mon sphincter, y faisait tourner ses doigts pour bien m’élargir, jusqu’à ce que, satisfaite du résultat, elle me présente une énorme bite bleu-noir, à la forme bizarre : une base plate, assez large, était raccordée par un étranglement à la tige massive. Elle me l’a bien laissé regarder : je ne comprenais pas pourquoi cette queue, énorme mais de forme très réaliste, présentait un tel rétrécissement.

— C’est parti ! a-t-elle dit avec entrain !

Le gros truc froid a plongé dans mon cul, plutôt facilement, même j’ai grimacé, plus surprise par la température que par la taille. Mon sphincter s’est moulé sur le rétrécissement, tandis que la queue emplissait mon côlon.

— Te voilà bien bouchée, a ironisé Julia.

Le cul comblé, je sentais le plastique se réchauffer lentement. Accoutumée à l’intrusion, je me laissais faire. Jean-Loup a posé les mains sur mes fesses, les a malaxées avec une telle vigueur que j’ai retenu de justesse une plainte qui m’aurait attiré, sans nul doute, un nouveau châtiment.

— Allonge-toi !

Et comme j’hésitais :

— Sur le dos !

Docile, je me suis exécutée, j’ai même mis les pieds dans les étriers, sans qu’on me le dise ; le directeur s’est exclamé :

— Une vraie chienne qui ne pense qu’à se faire bourrer !

D’un coup brusque, comme pour répondre à son interjection, Julia a plongé un autre gode dans mon vagin. J’ai frémi, j’ai agrippé la table de mes mains. Ceux qui me maltraitaient devaient me trouver trop passive : le directeur a commandé, avec une sèche autorité :

— Branle-toi !

Tout ça n’avait rien d’un examen clinique. J’ignore dans quel pensionnat on pouvait faire de telles choses, mais il fallait satisfaire les spectateurs pervers qui payaient pour assister à ça ! Je n’avais pas de questions à me poser sur la véracité du scénario, je faisais ce qu’on me demandait pour toucher mon cachet. Pas question de faire de chichis ; d’ailleurs, la situation ne manquait pas de sel, et je me sentais bien émoustillée.

L’énorme bite que Julia venait de m’enfiler m’emplissait toute la chatte ; je l’ai attrapée par la base, pour la faire aller et venir. Je m’accommodais du modèle ; c’était terriblement jouissif de sentir le gland surdimensionné frotter contre l’autre queue plantée dans mon anus, comprimer ma paroi sensible. Mes lèvres dégoulinantes claquaient sur la tige ; je la plongeais le plus avant possible, jusqu’à ce qu’elle cogne au fond de mon vagin.

Avec un gémissement voluptueux, j’ai fermé les yeux, pour me concentrer sur mes sensations. Il fallait que je grimpe aux rideaux… eh bien, je m’exécutais. Douée d’une bonne nature, je suis plutôt une rapide, mais cette fois, j’avais présumé de mes capacités. La panne n’arrive pas qu’aux hommes. Je me branlais sauvagement, mais… impossible de jouir.

Entre mes paupières fermées, la lumière des spots passait ; j’entendais des bruits, des souffles ; j’apercevais l’éclairagiste et le cameraman… J’ai serré les dents, contracté mes abdominaux. J’agitais la bite avec détermination. Les chocs dans mon sexe devenaient presque douloureux. Je n’y parvenais pas. Je ne sais pourquoi. En dépit de sa discrétion, l’assistance me gênait. Au bout d’un long moment, j’ai fini par capituler.

Ouvrant les yeux, hors d’haleine, les bras tremblants de fatigue, je me suis excusée :

— Je n’y arrive pas.

— Et comme ça ?

Aucune compassion. De l’irritation dans la voix, Julia a mis le moteur du vibromasseur en marche, sans doute sur la plus grande vitesse : j’ai eu l’impression que l’engin tressautait dans mon ventre. Il tapait contre mon col, comme s’il me donnait des coups. En dépit de mes efforts, même si c’était plus jouissif, j’étais bloquée.

— Tu ne peux pas simuler ? a soufflé Julia à mon oreille.

Je n’ai pas répondu, trop concentrée sur ce que je faisais. Je me branlais de toutes mes forces, mais je devais faire piteuse mine, car j’ai entendu :

— Le grand jeu !

On m’a serré quelque chose sur les seins ; j’ai ouvert les yeux. Des pinces métalliques, avec de petites dents aiguës, mordaient mes tétines. Je frissonnais de peur et de douleur : de petites décharges électriques parcouraient ma poitrine. Les pinces étaient branchées à des fils. J’ai redressé la tête, tendu le cou, pour voir Julia serrer mon clitoris à deux doigts, le faire rouler, en mouvements rapides, avant d’y placer la tête d’un autre gode. Derrière sa caméra, Fred paraissait faire la gueule. Benji, le préposé aux lumières, détournait la tête pour une fois.

— Vas-y ! Lâche-toi !

La main de Julia me gênait ; elle s’est mise sur le côté pour me permettre de continuer à me branler avec conviction. Ne plus penser qu’à ces vibrations qui agitaient mon vagin, à ces caresses sur mon bouton.

Enfin, les contractions se sont annoncées. Tout d’abord, cette démangeaison, puis cette sorte de colique, et enfin, ces explosions, ses spasmes qui m’ont fait gémir, puis crier de plus en plus fort ! Larsen ou pas Larsen ! Je ne savais plus où j’étais. J’étais seule avec le paroxysme de ma jouissance.

A la fin, pour la frime, pour la caméra de Fred, je me suis laissé secouer par l’orgasme, n’hésitant pas à accentuer mes mouvements de la manière la plus outrancière, feignant un plaisir extrême, d’une durée inouïe, sachant que c’était ce qu’on souhaitait de moi. Mais tout était fini pour moi, et je suis retombée sur la table au plateau imbibé de ma sueur.

— Cette fille est vraiment une chienne ! s’est exclamé le directeur, dont la voix faussement méprisante frémissait de désir contenu.

CHAPITRE VI

On a frappé, des coups discrets, presque timides. Julia a immédiatement dit d’entrer. C’était Amanda.

— Tu t’occupes d’elle.

— Oui, Madame l’infirmière. A vos ordres, fit obséquieusement la nouvelle venue, avant de commander d’une voix sèche : Au dortoir !

Visiblement, elle prenait un immense plaisir à me montrer son autorité, son pouvoir. Elle voulait me dominer. Elle y prenait plus de plaisir que les gens âgés. Son regard dur ressemblait à s’y méprendre à celui de Sylvia, une fille que j’avais connue dans un vrai pensionnat, l’année où j’avais dû redoubler ma seconde. J’avais détesté les contraintes qu’on m’imposait, la promiscuité, et surtout les humiliations et le bizutage que j’avais subis.

Il m’arriva alors quelque chose d’étrange. Bien sûr, il s’agissait d’une fiction, même si on la qualifiait de téléréalité. J’étais une actrice, rémunérée pour ma prestation devant un micro et une caméra, mais après ce que je venais de subir, en entendant ce mot de dortoir, en voyant cet éclair dans ses yeux, je suis redevenue la lycéenne que j’avais été, interne une année durant. Il m’était impossible de me rebeller contre ces règles, contre ces traditions. J’avais perdu ma liberté.

Les situations étaient loin d’être aussi osées ; il n’y avait pas de châtiments corporels, mais les vexations étaient nombreuses. La seule échappatoire était l’amour, mais uniquement entre filles. Les rapports étaient particulièrement troubles, faits de désirs et de plaisirs partagés, de soumission consentie et de domination perverse. J’avais tout connu, et la façon dont Amanda me détaillait n’avait rien d’équivoque. Elle voulait profiter de moi, se servir de mon corps. Elle fixait ma poitrine, mon ventre, comme l’aurait fait un homme.

J’étais encore sur la table, je lui exhibais ma chatte entrouverte, aux lèvres luisantes, encore gonflées par le plaisir. Ma poitrine se soulevait, mes tétines pointaient. J’ai baissé les yeux vers mes seins frémissants, pour éviter son regard inquisiteur.

J’ai sauté à bas de la table, peut-être un peu trop vite, en tout cas, en lui montrant bien tout, ma chatte et mon cul. J’appréhendais la suite, mais je la désirais aussi, indéniablement soulagée de quitter la pièce.

Le directeur, qui avait repris son martinet, jouait à en étirer les lanières, les faisant passer entre ses doigts, comme s’il regrettait de ne pas m’administrer un nouveau châtiment. Il fixait mes fesses nues, tout à l’envie de les fouetter. J’ai voulu me rhabiller, comme si les vêtements avaient constitué une protection. Amanda ne m’en a pas laissé le temps.

— Ce n’est pas la peine. Ramasse-les !

Quand je me suis baissée pour les prendre par terre, Jean-Loup m’a peloté les fesses, avec beaucoup d’insistance et de force. Il les malaxait, pour s’assurer qu’il les avait bien meurtries. Il a souri, satisfait, quand j’ai tressailli de douleur.

— Je vous reverrai ce soir, pour un petit rappel.

Sa voix doucereuse ne me laissait présager rien de bon. La menace était claire. J’avais signé pour deux fessées par jour ; c’était de celle-là qu’il me parlait.

Une affreuse envie de fuir. J’ai regardé autour de moi, désorientée. Amanda m’a poussée vers la porte, avec une telle rudesse, que j’ai compris que je ne gagnais pas au change. Machinalement, j’ai plaqué mes vêtements sur ma poitrine, pour dissimuler ma nudité, me protéger.

— Mademoiselle est pudique. Une sainte-nitouche !

C’était encore pire que tout, cette façon de me cacher. Je l’ai réalisé en montant l’escalier monumental qui partait du hall : si je cachais mes seins, j’exhibais mes fesses rougies. On ne voyait qu’elles.

Fred, lui, me filmait toujours avec délectation. Le micro tendu vers moi faisait penser au gland gonflé d’un grand Noir.

Nue avec des types habillés. Ils étaient tous là, ils me suivaient, me zyeutaient, toujours excités. Jean-Loup n’avait pas besoin de donner de directive. Ils étaient tous rodés, connaissaient leur rôle, et moi, il me suffisait de me laisser porter par les événements.

J’avais joui parce que j’avais été punie, j’avais aimé ça, mais la nouvelle situation m’émoustillait. Je devais être nymphomane. Les hautes marches de pierre, froides sous mes pieds nus, me contraignaient à de grandes enjambées ; un air plus frais passait sur ma chatte ; j’ai baissé les yeux vers mon ventre aux poils frissonnants.

Une terrible sensation de nudité. J’étais indécente, on voulait m’avilir, c’était troublant ; j’étais prise d’une étrange envie de provoquer. Je tortillais les fesses, mais cela n’a pas dû leur sembler suffisant.

— Lève bien tes jambes, me glissa Fred, d’une voix sourde, après avoir coupé le micro l’espace d’un instant.

Tout courbé, il se tenait au-dessous de moi, pour bien filmer mon sexe que la torche électrique éclairait violemment. La vive lumière, qui passait entre mes cuisses, nimbait ma touffe d’un halo coloré. Ils voulaient tous que mon con soit parfaitement visible. Avant ce jour-là, je ne réalisais pas ce qui se passait dans certaines situations. Il est vrai que je n’avais jamais été filmée. Quand je grimpais à l’étage, nue devant un ami, c’était un jeu. Aucun homme ne résistait longtemps devant un tel spectacle : il me bouffait la chatte, avant de me sauter à grands coups.

Aujourd’hui, c’était différent. Il fallait que j’en donne pour leur argent aux téléspectateurs. Mon public devait en redemander. Des types serraient leur queue dans leur paume humide, ils crachaient dessus pour qu’elle coulisse mieux, tout en essayant de faire durer le plaisir, de retenir l’éjaculation. Leur respiration s’accélérait, leurs gestes devenaient saccadés…

Ma chatte, qui avait tellement été branlée, s’ouvrait ; je me déhanchais, faisant claquer mes lèvres, montrant mon anus dilaté par le gode.

— Arrête-toi. Frotte-toi le cul, pour montrer que tu as mal.

C’était Fred, cameraman, et aussi metteur en scène. Pour l’émission, et pour son plaisir, il voulait voir mes fesses, ma chatte. Et moi, montant pour le coup deux marches à la fois, j’ai exagéré l’écartement de mes jambes. Je me suis immobilisée, avant de malaxer mes fesses, lui exhibant tout, non seulement mon cul, mais aussi ma chatte, mes poils châtains. Je mouillais terriblement. C’était encore pire que quand j’avais fait du naturisme. A l’exhibitionnisme se mêlait l’humiliation. D’affreuses envies me torturaient. Ah, si Fred, avait pu me mettre la main sur la chatte, me la peloter, me branler…

Je voulais être provocante, me déhancher pour l’exciter. Mes seins gonflés débordaient par-dessus mes vêtements roulés en boule. Pas question non plus de dissimuler mon bas-ventre. J’étais nue, disponible, offerte. Prête à tout !

Je continuais à grimper, toujours me pelotant le cul ; mon slip est tombé. Il m’a fallu me baisser pour le récupérer. Je leur ai offert une vue imprenable. Penchée au maximum, je les regardais entre mes jambes ; la torche électrique m’éblouissait, me dissimulant Fred, mais je voyais la lippe gourmande de Jean-Loup, tellement excité qu’il a porté la main à sa braguette.

Ah, si on avait pu me tirer, me tringler, dans cette position ! Ma chatte ouverte, mon vagin dégoulinant voulaient une queue. Une bouche avide, une langue experte ! Je voulais qu’on me bouffe ! Je tremblais, j’avais la chair de poule tant j’en avais envie !

L’escalier tournait en arrivant à l’étage ; je me suis montrée de profil. Mes seins pointaient, mes poils formaient une touffe rousse sur mon pubis. Je me suis immobilisée, feignant d’hésiter, juste pour que l’image soit bien fixée par la caméra, que ce ne soit pas une vision fugitive. Je fixais l’œil noir de l’objectif, l’œuf noir du micro.

— Alors ? Qu’est-ce que tu fais ?

Amanda me tançait, une pointe de jalousie dans la voix. Son irritation me faisait plaisir : je lui ravissais la vedette. C’est moi qu’on désirait. Fred me filmait avec soin, en bandant comme un âne. Il devinait mes mouvements, les anticipait. Un accord parfait entre nous… comme en baisant quand c’est bien.

Amanda poussa une porte sur un alignement de lits métalliques. Un mobilier sommaire, des couvertures brunes. Le soleil entrait à flots par de hautes fenêtres à petits carreaux. Elle reprenait l’avantage, elle désigna du menton un lit :

— Ton pieu.

Il était en plein soleil. Le cadre de métal luisait. Sans en dire davantage, elle m’a poussée par l’épaule. J’ai compris que c’était pour me faire mettre en levrette, les fesses face à la croisée. Une fois de plus, j’exposais mon cul à la vive lumière. Il est vrai qu’après ce que je venais de subir, une pudeur excessive n’était pas de mise, et aurait même été mal venue.

Amanda a palpé mes fesses meurtries, comme pour s’assurer que j’avais été correctement punie. Elle insistait, ravivant par le contact insistant de sa paume les sensations de la fessée. Sa peau était douce ; elle ne frappait pas, mais mes chairs endolories, mâchées par les coups, frissonnaient à son contact. En dépit de leur sensibilité, ce n’était pas vraiment désagréable ; le rappel des souffrances endurées aussi pouvait se révéler émoustillant. Elle allait près de ma chatte, touchait mes grosses lèvres, comme par inadvertance, me faisant désirer davantage. Je ne pouvais que pousser de discrets soupirs de contentement, remuer légèrement les hanches, de crainte qu’on ne me le reproche. Ah, si ses doigts avaient pu se poser franchement sur mon sexe. Je me contrôlais de moins en moins ; mes mouvements devenaient de plus en plus provocants. Il fallait que cette fille me baise !

Et pour m’exciter davantage, elle approcha sa tête de mes fesses. Son nez touchait presque mon cul. Elle reniflait, se délectait de mes odeurs. Son souffle glissait sur mon sphincter ; elle a presque touché ma chatte. J’ai rapproché mon sexe autant que je le pouvais, mais au lieu de me sucer, elle m’a grondée :

— Monsieur le directeur n’aimerait pas ton comportement !

— Puis-je… Pouvez-vous… suppliai-je, le souffle court.

Je l’ai regardée, suppliante, tordant le cou. Allait-elle enfin… Mais ce n’était pas ce qu’elle voulait. A ma grande déception, je l’ai vue ôter sa culotte, relever sa jupe, s’asseoir devant moi. Elle s’adossa à l’oreiller, bien calé contre la tête du lit, pour éviter que les montants métalliques lui fassent mal. Avec un large sourire, elle posa une jambe sur la couverture, laissant l’autre pied sur le sol. Sa pilosité, très écourtée, dessinait un mince triangle sur son pubis. Ses lèvres dénudées, charnues, me paraissaient d’une taille supérieure aux miennes. Elle a posé un doigt sur son bouton, le pressant doucement, retroussant le capuchon, faisant apparaître des chairs plus rosées, presque blanches.

— Alors ! Qu’est-ce que tu attends ?

Toujours agenouillée, prenant appui sur les avant-bras, j’ai approché ma tête vers elle. Sa culotte, posée bien en évidence, présentait une tache translucide. Elle mouillait terriblement ; je sentais l’odeur épicée de son con, celle plus douceâtre de son cul, si semblables aux miennes, mais aussi différentes. C’était grisant de humer tout ça.

— Alors ? insista-t-elle.

J’ai pris son bouton entre mes lèvres, l’ai mordillé. Elle a avancé son ventre, basculé son bassin. Je la masturbais de plus en plus fort, de plus en plus vite. Sans perdre de temps, je l’ai pénétrée, comme j’aurais tant voulu qu’on me fasse. Elle a pressé ma tête contre son ventre, écrasé mon nez dans sa touffe. Je la broutais, sans cesser de la pilonner à coups de doigts rapides, même si c’était inconfortable, même si mon cou était tordu, même si j’avais du mal à respirer. Ses lèvres claquaient avec un bruit humide qui m’émoustillait, me donnait envie de jouir. Sa mouille coulait sur mon menton, mêlée à ma salive, mes doigts allaient jusque sur le col lisse de son utérus…

J’avais envie ! Je la branlais comme j’aurais voulu qu’on me branle !

Mes fesses, encore chaudes de la fessée, me faisaient mal, mais la brûlure s’était atténuée. Ne demeurait qu’une douleur émoustillante, qui se communiquait à mon vagin. Je la faisais jouir, mais moi, je demeurais sur ma faim. J’en aurais pleuré d’énervement. Je léchais Amanda, alors que j’aurais voulu me branler. Toujours en levrette, je donnais des coups de reins, me cambrais, chaque fois que je lui enfilais mes doigts. J’étais frustrée, mais je m’exécutais, je la baisais !

Je l’entendais soupirer. Elle geignait sourdement, son ventre palpitait. Puis ce furent des grognements, des soupirs. Elle allait prendre son pied. Et pas moi.

Sous un coup plus violent de ma part, son orgasme a éclaté. Elle gigotait, coinçait ma tête sur sa chatte, m’écrasait le visage. Et moi, je m’appliquais de mon mieux à la satisfaire. Je lui donnais avec une énergie sauvage le plaisir qui m’était refusé. Je l’entendais gueuler sans retenue. Elle en redemandait :

— Oui ! Encore ! C’est bon ! Oui ! Encore !

Elle se trémoussait. Le lit grinçait, craquait, le montant tapait contre le mur. Mais je lui obéissais, je prenais plaisir à la branler. C’est de moi qu’elle dépendait.

Elle s’est brusquement relâchée, m’a repoussée. Je me suis redressée ; mon nez me faisait mal, et surtout, j’avais envie de prendre mon pied. Il le fallait. Mon bas-ventre était aussi brûlant que mes fesses.

Amanda n’a pas tardé à reprendre ses esprits. Elle m’a regardée d’un air méchant – aucune reconnaissance, même pas celle du ventre :

— Tu ne t’es pas foulée !

Elle a secoué la tête, agité ses cheveux, avant de sauter à bas du lit. Sa culotte est restée sur le drap ; elle a secoué sa jupe, qui est retombée, cachant son cul, sa chatte. Elle a tapoté le tissu écossais, l’a lissé, a écarté une mèche de cheveux qui venait sur son visage.

— Tu es une petite salope ! On va te dresser !

CHAPITRE VII

Amanda m’a dit sèchement :

— Maintenant, tu t’habilles, et en classe !

Elle m’a tendu des sous-vêtements blancs, que j’ai enfilés. La culotte pas du tout sexy, du genre Petit-Bateau, très grande, remontait sur mes hanches. Le soutien-gorge recouvrait la totalité de mes seins ; pourtant, les tétines qui pointaient sous le coton souple rendaient ma poitrine attirante. Les chaussettes, les chaussures au talon modéré, le chemisier strict, la jupe écossaise plissée, le tout faisait de moi une sage petite pensionnaire.

Pour finir, Amanda m’a noué une cravate à rayures. Elle a essuyé mon maquillage et mes larmes, a noué mes cheveux en amorce de queue-de-cheval. Pourtant, cette tenue, censée me rajeunir, jurait avec mon corps, et même elle le mettait en valeur, exacerbant ma féminité : mes cuisses étaient trop rondes pour une gamine ; mes fesses fermes, qui ondulaient sous la jupe trop courte, tendaient le tissu de façon indécente.

On faisait de moi une ingénue, mais ce déguisement, qui masquait imparfaitement mon corps de femme, le rendait encore plus excitant.

C’était sans doute dû à tout ce qu’on m’avait fait : ma petite chatte était tout irritée. J’ai donc demandé, non sans une certaine timidité :

— Je voudrais faire pipi !

— C’est bien le moment !

J’ai quand même obtenu l’autorisation d’aller aux toilettes. J’ai découvert qu’il n’y avait pas de cabines, mais une ligne de trois W.-C. à la turque, surélevés, auxquels on accédait par trois marches.

Evidemment, Fred et les autres m’avaient suivie. Quand je me suis accroupie, baissant ma culotte, une vive lumière m’a éclairée : le travail de Benji. Une caméra fixe me filmait automatiquement, mais Fred s’est mis devant moi pour doubler la scène. L’œil rivé à son viseur, il me donnait ses directives, dans un chuchotis imperceptible pour le micro réglé en conséquence :

— Baisse un peu plus ta culotte, ouvre bien les cuisses, bascule tes fesses que je voie bien ta foufoune.

Si j’avais pensé me soulager paisiblement, c’était raté. Derrière les spots, je devinais l’assistance qui zyeutait ma chatte. Les commentaires étaient crus :

— Elle a un joli cul, mais trop de poils.

— Moi, je trouve ça bandant.

C’était une voix d’homme. Benji l’éclairagiste, peut-être.

— Je te dis qu’il faudra la raser.

C’était Amanda, qui n’en ratait pas une. Elle avait dit ça avec un plaisir non dissimulé. Impossible d’être tranquille ; désorientée, humiliée, je n’arrivais pas à pisser. Je me suis contractée, j’ai baissé les yeux vers ma fente, roulant ma jupe pour me voir. Posant les mains sur mon bas-ventre, je les y ai pressées, comme si écarter ma fente faciliterait les choses. J’ai fait aller mes doigts assez loin vers mes fesses ; un premier et mince filet d’un jaune clair s’est timidement écoulé, tombant avec un bruit argentin sur la faïence blanche.

Mise en confiance, je pissais de plus en plus abondamment. Un torrent tombait avec un bruit de cataracte, des éclaboussures ; des gouttes rejaillissaient sur mes chaussures. Des odeurs chaudes, épicées, montaient à mes narines.

Avec tout ce qu’on m’avait fait, je n’avais pas jusqu’à présent ressenti le besoin de faire pipi. Je l’avais oublié. Me soulager était un vrai bonheur ; j’ai soupiré de plaisir. Ça a duré longtemps ; je restais accroupie, les mains posées sur mes aines, écartant mes cuisses.

— Touche-toi ! a soufflé Jean-Loup, la voix la plus assourdie possible, pour éviter que l’ordre soit entendu des téléspectateurs.

Sans manière, rougissant quand même, j’ai laissé aller mes doigts sur mon bouton. Je n’avais pas l’habitude de ce genre d’attouchements ; je les ai mouillés de mon urine chaude. Je n’étais pas dégoûtée, au contraire, j’aimais cette sensation : il était excitant de se masturber en pissant. Je caressais mon clito de moins en moins timidement, le faisant franchement tourner.

— Mieux que ça…

Qu’est-ce qu’il lui fallait ! Moi qui avais l’impression de faire quelque chose d’extraordinaire, de très sale… Ce n’était pas suffisant ! La lumière éblouissante des spots me dissimulait l’assistance ; je n’entendais que de discrets commentaires très assourdis, mais je devinais la tension ambiante. Certains se déplaçaient pour mieux voir, avaient des mouvements brusques ; j’ai même eu l’impression que Jean-Loup pelotait Julia, lui passait la main sous la blouse.

Je me suis branlée pour de bon. Je ne pissais plus, je pinçais ma chatte, mon clitoris gonflait sous son capuchon. J’ai présenté le bout de mon index à l’entrée de mon orifice, prête à me pénétrer. Je devais faire un effort pour rester ainsi accroupie, les cuisses tendues, mais j’aurais pu prendre mon pied… si Amanda n’avait commandé :

— Arrête de te branler, il faut aller en cours. Dépêche-toi !

Surprise, je ne comprenais pas pourquoi elle me grondait ainsi, alors que je n’avais fait qu’obéir aux injonctions de Jean-Loup. J’ai en vain cherché du papier pour m’essuyer. J’ai dû secouer mes fesses pour faire tomber les dernières gouttes. Ce n’était pas un oubli de la production, mais le moyen de bien tout montrer aux voyeurs !

J’ai suivi les indications qu’on me donnait pour me reculotter. Je me suis relevée, les jambes largement ouvertes, la jupe presque roulée à ma ceinture, ne cachant rien de mon bas-ventre et de ses poils, avant de me rajuster. J’ai même pris l’initiative de passer mes doigts sous la jambière de la culotte, feignant de devoir la remettre en place, pour bien montrer ma chatte gonflée.

J’avais bien agi : Fred a zoomé sur le point stratégique ; j’ai même répété mon geste, comme si la première fois j’avais été maladroite… touchant ma chatte du bout des doigts, effleurant mon bouton, d’un geste qui tenait plus de la branlette que de l’hygiène. Même si on m’avait reprise tout à l’heure, je pressentais qu’il était important que je me comporte comme une nympho.

— Une vraie salope ! s’est exclamée Amanda.

Elle a immédiatement ajouté, avec une évidente gourmandise :

— On va bien s’amuser avec elle, ce soir !

Je suis allée en cours avec elle. La grande salle n’avait rien d’extraordinaire, hormis qu’elle semblait particulièrement vieillotte, comme si le mobilier datait des années cinquante. Le plancher de bois brut, qui n’était pas ciré, le traditionnel tableau noir, le bureau massif du prof sur une estrade, les tables des élèves, avec le banc qui y était attaché, tout ça jurait avec l’éclairage, les rangées de spots orientables, au plafond. C’était du décor de studio !

Tous les regards se sont tournés vers moi quand je suis entrée. Il y avait une douzaine de filles, rajeunies par des coiffures de gamine, mais qui, comme moi, étaient toutes majeures. Certaines avaient de petites nattes ou des couettes, mais le plus souvent, des queues-de-cheval, qui avaient le mérite d’être faciles à faire, même avec des cheveux assez courts. Machinalement, j’ai porté la main à la mienne, pour m’assurer que le nœud ne glissait pas. Je n’en avais plus l’habitude. Cela m’a valu une réprimande de la part du prof. En fait, Julia, outre son rôle d’infirmière, jouait une enseignante :

— Pas de coquetterie déplacée, sinon…

Je n’avais nullement cette impression ; baissant les yeux, je me suis rendue à la place que m’indiquait Amanda. Julia faisait un cours sur les organes féminins, représentés une sur grande planche accrochée au tableau. Elle pérorait, mais je n’écoutais pas. Je regardais, tout autour de moi, ces filles qui avaient passé un contrat pour se faire branler, baiser, fesser, fouetter. Et moi de même !

En dépit de ma distraction, une phrase, dite avec une lourde insistance, m’a frappée :

— J’ai trop souvent constaté que les jeunes filles ignoraient comment elles étaient faites. Il y a des pruderies ridicules.

Elle me fixait.

— La nouvelle. Mylène ? C’est bien ça ? Au tableau.

Elles me fixaient toutes, alors que je me cognais maladroitement à mon bureau pour m’avancer vers la prof. Le plancher craquait sous mes pieds, tandis qu’elle m’invitait avec un sourire bizarre, qui n’avait rien de très engageant, à monter sur l’estrade.

Je m’efforçais de paraître très à l’aise, frimant quand même un peu, dissimulant l’inquiétude qui me gagnait. Je savais que je n’avais rien de bon à attendre de sa part ; je craignais que mon manque d’attention me vaille une pénible punition. Elle m’a détaillée, tournant autour de moi, comme si elle ne me connaissait pas, ne m’avait jamais vue, elle qui m’avait châtiée, branlée, qui avait joui sous mes caresses !

— Enlève tout.

Joignant le geste à la parole, elle desserrait ma cravate, me la retirait d’un geste brusque. Le premier instant de surprise passé, j’ai déboutonné mon chemisier, puis ôté ma jupe. En sous-vêtements, j’ai commencé par enlever mes chaussures, histoire de gagner un peu de temps, mais devant son impatience grandissante, je suis passée au soutien-gorge, ne cherchant pas à dissimuler mes seins, les étalant au contraire avec fierté. Avec un air que je voulais naturel, j’ai fait glisser ma culotte, étonnée de la trouver si grande, et aussi que le coton souple se moule sur mes cuisses au lieu de glisser facilement, comme mes strings.

— Mesdemoiselles, ceci est extrêmement sérieux. Vous ne connaissez absolument pas votre corps, ni son fonctionnement.

Une voix doctorale, pédante. Quand elle s’est tue, le silence m’a surprise. J’entendais le ronron de la caméra, les pieds qui raclaient sur le plancher raboteux. Personne ne parlait, même pas un chuchotis, toutes les élèves suivaient mon strip-tease avec une attention passionnée. Ce n’était pas l’ambiance débridée d’un bizutage, mais cette tension avait quelque chose d’inquiétant, même pour une fille comme moi qui n’hésitait pas à se mettre nue.

— Tout d’abord, notez la sensibilité des seins. Cette jeune personne a les tétines durcies, car elle est excitée. Les seins ont un caractère sexuel très marqué : ils réagissent aux stimuli.

Joignant le geste à la parole, elle les a caressés, les faisant durcir encore plus. Elle a appelé une fille, une blonde, et elle lui a fait approcher la bouche des pointes contractées.

— Tète-la !

Sans hésiter, la fille a posé une main sous mon sein, a gentiment suçoté ma tétine, avant de la mordiller, puis de l’aspirer avec détermination. En même temps, elle câlinait doucement mon ventre, descendait sa main de plus en plus bas, vers mes poils. Pour prendre un meilleur appui, elle a mis son autre main sur mes reins. Sa joue était chaude, ses cheveux me caressaient. J’aimais cette façon qu’elle avait de me téter, j’aimais son énergie, ses caresses. Je désirais qu’elle aille plus loin, que sa main descende sur mes fesses, que l’autre aille sur ma chatte…

Je frissonnais, gagnée par la chair de poule.

— L’allaitement doit procurer un réel plaisir physique à la mère. C’est pour cela que votre camarade éprouve de telles sensations. Passe à l’autre ! commanda-t-elle.

Je n’ai pu que geindre doucement quand elle a mordillé, presque mordu, ma tétine. C’était délibéré.

— Le plaisir est une récompense pour la jeune mère qui doit endurer les morsures du nourrisson dont les dents poussent. N’oubliez pas que les femmes doivent dans les pays du tiers-monde nourrir très longtemps leur bébé si elles veulent leur procurer une alimentation équilibrée et suffisante…

Je n’écoutais plus. J’avais été bien baisée, j’avais bien joui, mais cette situation extraordinaire me donnait de nouvelles envies de jouissance. Loin d’être saturée, malgré mes fesses meurtries, mon vagin irrité, ou alors précisément à cause de ça, je réagissais comme une malade. J’ai dû gigoter quand la fille m’a caressé la raie des fesses.

— Bien entendu, quand on parle de récompense, c’est à connotation sexuelle. En prélude au rapport sexuel, les caresses du partenaire, sur la poitrine notamment, sont bienvenues. La preuve.

Elle m’a fait asseoir sur son bureau ; j’ai dû y poser les pieds, avant d’écarter les jambes, de mettre les coudes en arrière. Après m’avoir lancé un coup d’œil satisfait, elle a invité les autres filles à s’avancer au pied de l’estrade ; leurs têtes se trouvaient au niveau de ma chatte. Je devais être dilatée, humide ; pour me le confirmer, Julia m’a présenté une glace. Je me suis vue. Mes lèvres, sombres, gonflées, luisaient de mouille. Mes frisettes étaient collées tant j’avais eu de plaisir. Mon sexe entrouvert montrait des chairs roses, trouées par mon orifice sombre, à l’anneau rougi, irrité par les excès. Une grosse goutte de sécrétion translucide en est sortie, s’est écoulée lentement.

Elle a changé l’orientation du petit miroir pour me montrer mon cul : mon anus brun, tout plissé, prêt lui aussi à se faire enfiler.

— Notez l’abondance des sécrétions qui permettent à l’organe masculin de pénétrer sans peine.

Je me fichais de ce qu’elle disait, je voulais qu’elle me touche, je voulais jouir, même en public. Il était humiliant d’être ainsi regardée, mais ce n’était pas la première fois. Etre l’objet de l’attention générale m’émoustillait.

Julia savait bien ce que j’attendais ; elle a décalotté mon clitoris.

— Ce petit organe érectile, qui correspond au gland masculin, particulièrement sensible, joue un rôle déterminant dans le processus. Tout stimulus exercé sur lui déclenche des réactions favorables au coït. Il favorise non seulement la production des sécrétions dont nous parlions précédemment, mais en outre, il décontracte le vagin.

Si le ton était doctoral, le geste était expert. Les doigts enduits de mouille qui jouaient sur mon capuchon, faisaient rouler la perle dure, avaient une douceur incroyable. Je n’y tenais plus ; ma tête est retombée an arrière, alors que je poussais un gémissement sourd. Une main s’est glissée sous mes cheveux, m’a soutenue, pour éviter que je cogne le bois dur du bureau. Une caresse sur mes seins, si tendus…

— Notez la correspondance avec l’anus. Lui aussi dilaté.

Un doigt, non deux, me fouillaient. Ils allaient très loin, pressaient contre mes parois. J’étais prête à exploser. Il aurait suffi qu’on me pénètre. Oppressée, j’avais beaucoup de mal à respirer. Il fallait que je jouisse.

On a encore écarté mes lèvres. Qu’est-ce que c’était jouissif ! Mais pourquoi ne me fourrait-elle pas ? Si j’avais pu, je me serrais branlée…

— Résumons. Ici, le clitoris, entre les petites lèvres. Vous remarquez le méat urinaire. Si cette jeune fille voulait faire un effort, émettre une goutte d’urine, ce serait parfait !

J’ai compris lorsqu’elle m’a tiré l’oreille. J’ai ouvert les yeux, elle a pincé mon téton droit :

— Pisse ! Juste une goutte !

J’ai contracté les abdominaux. Ce n’était pas facile, mais au prix d’un effort de concentration, je suis arrivée à uriner… et surtout à me retenir une fois que mon jet a jailli.

— Petite salope ! Tu en as trop fait. Tu seras punie ce soir.

On a essuyé le plateau. Moi, j’étais mouillée, je sentais l’odeur chaude qui me donnait encore plus envie de pisser.

— Examen interne, laissa-t-elle tomber.

Ce n’est pas un doigt ou une queue qu’elle m’a fourré, mais un spéculum. Au contact désagréable du métal froid, un frisson m’a parcourue. Elle m’a ouverte en grand. Je ne l’écoutais plus disserter. J’entendais, comme venant de très loin, ses commentaires sur la longueur de mon vagin, la place qu’auraient dû occuper mon hymen, l’utérus…

— Je sais très bien que parmi vous, il y a des petites vicieuses qui se masturbent. Comment faites-vous pour vous pénétrer ? Ludivine, je t’ai surprise hier. Montre à tes camarades.

Je gardais les yeux fermés. On m’a retiré le spéculum ; des doigts m’ont fouillée. Avec obstination, ils allaient au plus profond de moi, touchaient mon col dur, ressortaient presque, insistant sur l’arrière de mon pubis, cherchant des chairs douces, un rien rugueuses malgré les sécrétions.

Des doigts sont allés dans mon cul. Ils touchaient ceux qui me branlaient la chatte, les cherchaient. Des caresses, des pincements sur mes seins. On me branlait partout. Une autre main a serré mon clito, des ongles l’écorchaient presque ; c’est cette souffrance légère qui a tout provoqué.

J’ai crié, sursauté. Mes abdominaux étaient tendus ; mes contractions se sont déclenchées, de plus en plus violentes. Je gigotais, me trémoussais, braillais ! Oui ! Je jouissais enfin, sans le moindre souci de me donner en spectacle.

En revenant sur terre, j’ai vu toutes les filles autour de moi, qui me regardaient, ou dont les mains me caressaient encore. On m’a lâchée ; je me suis redressée, avant de m’asseoir, les jambes pendant du bureau, mon sexe moite, irrité, le cœur battant, le souffle court. Maintenant, j’avais honte d’être nue, de m’être donnée en spectacle.

Banalisant la situation, Julia a dit très naturellement :

— La prochaine fois, nous étudierons les réactions masculines.

Fred, qui bandait comme un cerf dans la braguette de son jean, a discrètement ricané.

CHAPITRE VIII

La journée s’écoulait lentement. Je redoutais, en tant que nouvelle, de devoir endurer de nouveaux châtiments : les punitions pleuvaient sous les prétextes les plus futiles, avec une belle régularité, comme si elles étaient programmées. Je devinais qu’il ne fallait pas de temps morts pour les spectateurs. Ils voulaient voir des culs, des châtiments, des baises qui ressemblaient à des viols… Ils étaient servis !

A la moindre peccadille, la fautive devait relever sa jupe très haut, baisser sa culotte à mi-cuisses, se pencher, jambes largement écartées, prenant appui des deux mains, ou appuyant les coudes, sur une table – pour recevoir le martinet, le strap, les coups d’une badine de cuir tressé !

Il y avait des variantes ; parfois, elle devait laisser tomber sa culotte sur ses chevilles. Les jambes droites, tendues, elle touchait ses pieds de la pointe des doigts, exhibant l’ovale de sa chatte entre ses fesses aplaties par la position. Après un temps d’attente, on lui administrait de bruyantes cinglées, qui résonnaient lugubrement dans la salle de classe.

Il y avait tout un cérémonial. Non seulement, la fille, vivement éclairée, ne pouvait rien dissimuler à la caméra de Fred ni aux appareils fixes, mais on lui écartait encore les fesses pour exhiber l’anneau de son cul et la fissure de sa chatte. Brusquement étirées, ses lèvres claquaient ; il arrivait même que le prof recommence, pour montrer de nouveau le sexe de celle qui allait être punie.

Je regardais ces anus dilatés, que le tourmenteur n’hésitait pas à pénétrer d’un doigt, ces chattes aux lèvres luisantes, qui s’entrouvraient. Les fesses frémissaient sous les cinglées, la fille gémissait, au bord des larmes.

J’ai été surprise par le bruit des coups. Quand une main s’abattait bruyamment sur un derrière, cela faisait comme une détonation, et les fesses tremblaient sous le choc. Effrayant et excitant ! Je déglutissais avec difficulté, je fixais les culs qui souffraient, je prenais plaisir à voir frémir les filles, j’aimais leurs plaintes, et même je trouvais qu’on ne leur faisait pas assez mal. Quand la badine tapotait le derrière, pour le préparer au vrai coup, j’attendais impatiemment qu’elle cingle, s’imprime dans les fesses rondes, les coupe, laissant une traînée rouge qui virait vite au violet !

Je ressentais un trouble étrange à assister à ces punitions. Un mélange de peur et d’excitation, la crainte de devoir prendre la même position, de présenter mon cul, de souffrir, et en même temps, un bizarre désir de souffrance ; la douleur était comme un prélude au plaisir, qui avivait ma jouissance, exacerbait mon désir. L’exhibition humiliante qui m’attendait me faisait mouiller.

Assise à ma table, quand je voyais la fille se lever, baisser sa culotte, présenter son cul, montrer le trou de son anus, de son vagin, je ne pouvais m’empêcher de glisser mes doigts sous ma jupe, d’aller sous la jambière de ma culotte de coton, pour caresser mon minou. Incroyable ce que je mouillais. J’avais été tellement punie, branlée, baisée, que mon vagin irrité ruisselait de sécrétions, comme pour apaiser mes chairs brûlantes.

Nous n’étions qu’en demi-classe. La moitié des filles étaient censées aller dans un autre groupe, en fait étaient au repos, tandis que les autres, dont moi, assistaient à un cours de Chris. Il avait appelé deux filles au tableau, pour je ne sais quel exercice ; comme elles ne savaient pas le faire, elles se retrouvaient jupe relevée, passée dans la ceinture, culotte aux chevilles, craie à la main, recevant des coups de canne souple en rotin, à chaque mauvaise réponse.

Je n’ai aucune honte à dire que je le trouvais trop clément. J’avais envie qu’il leur fasse vraiment mal, que les coups soient bien plus forts, plus bruyants. Pourtant, elles en rajoutaient, les deux punies – et de gémir, de pousser des cris, de porter la main à leur cul, comme si elles avaient été blessées, de supplier d’arrêter… De la comédie ! Mais de la comédie qui m’émoustillait. Je regardais la canne d’une belle couleur jaune clair qui s’abattait, se ployait en frappant le cul. Il aurait quand même pu cogner plus fort ! Surtout sur Amanda. J’avais envie de la voir souffrir, mais souffrir vraiment. Je me perdais dans de luxurieuses pensées, tout en me caressant de plus en plus fort, glissant mes doigts entre mes lèvres, tripotant même mon orifice…

— Mademoiselle, puis-je savoir ce que vous faites ?

C’est à moi qu’il s’adressait. Revenant sur terre, j’ai balbutié quelque chose de confus. Il venait à moi, m’attrapait par l’oreille, me faisait lever, sans que j’aie eu la présence d’esprit de retirer la main de ma culotte.

— C’est du propre ! Une attitude scandaleuse ! Au lieu d’écouter la leçon…

Je me suis dépêchée d’ôter ma main, mais il était trop tard, je me suis retrouvée sur l’estrade.

— Déshabillez-vous !

Il ne s’agissait pas de montrer simplement mes fesses, mais de me mettre nue.

Fred se régalait. Le metteur en scène fixait son écran de contrôle ; sa bouche prenait un drôle de pli : un rictus de désir. Il bandait sûrement, comme de coutume. Ce n’était pas dans le scénario, mais ils devaient avoir l’habitude de ce genre d’improvisation. Les deux filles étaient ravies. Grâce à moi, elles bénéficiaient d’un break. Amanda s’est frotté les fesses pour atténuer la brûlure des cinglées. Elles restaient toutes les deux près de moi ; comme je ne savais où poser mes habits, Amanda les a pris au fur et à mesure de mon strip-tease, pour les poser sur une table.

Chris tapotait sa paume de sa canne, impatient de me punir. J’avais peur. La canne me paraissait soudain redoutable. L’instant d’avant, je pensais qu’il ne frappait pas assez fort, mais maintenant, je fixais les nœuds du bambou, qui bientôt entreraient dans mes fesses tendres. Mon ventre était noué par l’angoisse ; je n’arrivais qu’à respirer avec peine, tandis que mon cœur battait la chamade.

Maintenant que j’étais nue, je ne savais que faire de mes mains. Mes bras pendaient. J’aurais peut-être dû prendre la position de la Vénus pudique, tenter de me cacher, mais mes muscles refusaient de m’obéir. Je me contentais de le regarder d’un air pitoyable, prête à éclater en sanglots. J’aurais voulu le supplier, mais les mots n’arrivaient pas à sortir de ma gorge.

Il m’a fait un signe impérieux de la main, m’indiquant le bureau.

— Les coudes sur le bureau, les jambes tendues et écartées !

Je ne sais ce qui s’est passé, mais mes jambes tremblantes refusaient de m’obéir. J’ai été prise d’une envie folle de m’enfuir, mais terrorisée, je ne pouvais que rester là, paralysée par la panique. Il m’a encore attrapée par l’oreille, je me suis exécutée. Un cauchemar. Ma tête tournait. Saisie d’une angoisse folle, je me laissais aller au vertige, m’appuyant de toutes mes forces au bureau, regardant droit devant moi. La canne est venue sur mes fesses, les tapotant à petits coups rapides et secs qui m’ont fait frissonner.

— Je ne le referai plus ! Je serai sage !

Je suppliais, morte de peur, prenant un appui de plus en plus ferme de mes coudes, car mes jambes ne me portaient plus. Je frémissais à chaque coup. Mes seins, qui pendaient, ballottaient, alors que je me mettais à sangloter. Il me grondait, m’annonçait que j’allais recevoir six coups de canne, des vrais, donnés avec force.

Je n’ai pas entendu la sonnerie de fin des cours. J’ai entrevu les autres filles qui sortaient. Nous étions seuls, avec le cameraman, l’éclairagiste, Julia et d’autres pensionnaires revenues discrètement pour assister au tournage de ce qui promettait d’être un grand moment de téléréalité…

— Je vais être conciliant : six coups de canne, ou je te baise !

— Pas la canne !

Eperdue, prise de panique, en sanglots, je le suppliais désespérément. Il ne disait rien, se contentant de jouer avec sa canne, avant de me l’appliquer sur le derrière, d’un mouvement large, mais lent, qui se contentait de heurter mon cul sans l’endolorir. Une façon de me montrer ce qui allait m’arriver si je ne consentais pas. Les nœuds du bambou sont entrés dans mes chairs, ont même griffé ma chatte. C’est pour le coup que j’ai réagi. J’ai cédé, dit ce qu’il attendait.

— Je ferai tout ce que vous voudrez. Je serai gentille !

— Tout ?

— Oui ! Tout !

Il a posé la canne sur le bureau, devant mes yeux, en guise de rappel, pour que je sache ce qui m’arriverait si je me refusais, si je ne lui donnais pas pleine et entière satisfaction. Et puis il a ouvert sa braguette, dégainant sa grosse queue, sans se déshabiller. Il tenait à bien marquer la différence, moi nue, lui trique dressée pour me tringler.

— Suce-moi !

Je suis tombée à genoux, je la lui ai avalée tout entière, jusqu’à ce qu’elle cogne au fond de ma gorge. Elle m’étouffait presque, mais j’y allais de bon cœur. Je lui pelotais les couilles, je lui mordillais la base du gland ; il a dû me freiner :

— Du calme… Tu ne vas pas t’en tirer comme ça.

De nouveau, je me suis accoudée sur le bureau. Il a passé deux doigts sur ma chatte, afin de m’enduire l’anus de mouille. Il a recommencé pour me pénétrer à deux doigts, m’élargissant méthodiquement, avant de me fourrer sa bite, d’un coup si brusque que son ventre a cogné contre mon cul. Il me bousculait si violemment que j’ai été projetée contre l’angle du plateau, que mon bassin a heurté. J’ai poussé un gémissement, je me suis retenue des deux mains pendant qu’il me pilonnait le cul.

— Touche-toi ! Branle-toi !

Je ne savais que faire. Il était bien trop violent pour que je puisse me tenir d’une seule main au rebord. J’ai hésité :

— C’est difficile… Je ne…

C’est lui qui, coupant court à mes atermoiements, m’a saisi le clito, m’a caressée avec une habileté brusque, une nervosité loin d’être déplaisante. Il m’a même enfilé son index, pressant sa paume sur mon bouton. Il cherchait à sentir sa bite au travers de mon ventre ; je n’ai pas traîné. Mes contractions sont montées, de plus en plus fortes, jusqu’à ce que je gueule mon plaisir. Il n’a pas joui, mais a continué avec méthode, même quand mon orgasme a cessé, me laissant pantelante.

Visiblement, il prenait plaisir à me bousculer de sa queue puissante. Il s’est enfin retiré, mais ce fut pour me faire allonger sur son bureau. La bouche mauvaise, il a attrapé mes chevilles, les a mises contre ses épaules, a guidé sa bite de sa main, dans ma chatte ouverte. Il l’a plongée avec sa brutalité coutumière, me faisant glisser sur le bois. Il a mis ses mains sur le haut de mes cuisses, pour me pousser vers lui.

— Maintenant, tu peux te branler.

Il me sautait de toutes ses forces ; j’ai serré mon clito, l’ai agité au rythme de ses assauts. Il accélérait ; j’ai vite compris qu’il cherchait à prendre son pied. Je n’ai pas traîné, j’ai été plus rapide que lui. J’ai joui sans la moindre retenue, alors que mes cuisses et mes fesses frottaient contre ses vêtements rêches.

Inlassable, il continuait à me baiser, alors que mon orgasme s’estompait, que ses coups devenaient presque pénibles. Heureusement, ses mouvements sont devenus plus spasmodiques ; il a dégagé sa trique, luisante de mes sécrétions, a tiré deux ou trois fois sur la peau, tendant le prépuce roulé. Et il a éjaculé, en longues giclées, sur mon ventre, le bas de ma poitrine. D’une main nerveuse, il a étalé son foutre comme s’il prenait possession de mon corps.

C’est là, nue, les jambes encore sur ses épaules, que j’ai pleinement réalisé que depuis que j’étais au pensionnat, je ne m’appartenais plus, je dépendais des autres, je devais leur obéir. J’étais davantage une esclave qu’une actrice.

Pourtant, je ne me suis pas attardée à cette pensée. Epuisée, j’ai sombré dans un bref sommeil, jambes en l’air, sur l’inconfortable bureau.

CHAPITRE IX

— Ça va ?

Chris me secouait par l’épaule, inquiet de mon sommeil qui ressemblait à un évanouissement. Je me suis étirée, l’air langoureux, poussant un soupir de satisfaction ; il a ri :

— Toi, au moins, tu n’as aucun problème pour grimper aux rideaux.

Il m’a tapoté gentiment les fesses, m’a fait rhabiller pour que je redevienne la pensionnaire modèle.

A la pause, j’ai fait la connaissance des autres filles et surtout de l’éclairagiste. Benjamin, dit Benji, était réellement mignon. Une tête d’angelot, des cheveux blonds, bouclés, une vraie fille, et pourtant il bandait à mort, et l’énorme bite qui distendait son jean, était un sujet de plaisanteries pour les actrices. La tentation était si forte qu’on le faisait tourner, profitant de ses qualités naturelles : il était un des garçons du pensionnat voisin, et il s’introduisait subrepticement chez nous pour draguer.

Ainsi le voulait, en tout cas, le scénario de l’émission…

Il avait du shit ; je me suis laissé tenter. Nous avions droit à un occasionnel pétard, histoire de nous décontracter, à condition que ce ne soit pas visible. Il n’était pas question qu’on se défonce. Etre fouettée, baiser, oui ! Se shooter, non ! C’était clair.

Pour moi, la journée s’est plutôt bien passée. Le soir, Jean-Loup ne m’a pas fait appeler. Je devais pourtant recevoir ma deuxième fessée, mais je pressentais aussi que j’allais subir un bizutage. L’heure dite du coucher était du prime-time télévisé. Les connexions se multipliaient ; il fallait que les spectateurs en aient pour leur argent.

Durant un bon moment, les filles ont vaqué à des occupations diverses, se douchant, faisant leur toilette intime… prétexte pour les montrer nues dans la salle d’eau ou au dortoir.

Amanda a fini par claquer dans ses mains, pour faire le silence :

— Il faut nous occuper de la petite nouvelle. Mylène, viens ici.

Comme les autres, j’avais mis le pyjama réglementaire, une culotte rose assez vague, genre short, et un haut avec des bretelles, au décolleté plongeant. Je me trouvais pulpeuse et désirable, mais c’était aussi le genre de toutes les pensionnaires. Il n’y avait pas de maigrichonnes, rien que des filles bien roulées, avec de bonnes paires de seins, des fesses rebondies. En tenue de nuit, aucune tricherie n’était possible.

Amanda s’était assise sur mon lit ; j’avais une vue plongeante sur ses seins dont les pointes jaillissaient sous le coton souple. Sa poitrine ne tremblait pas en dépit de sa taille, et n’avait nul besoin de silicone pour tenir. C’était une belle plante ; je me suis étonnée de sa largeur d’épaules et de la puissance de ses bras.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Elle a souri en voyant que je détaillais ses seins. Je n’ai pas eu le temps de la voir venir qu’elle attrapait l’élastique de ma culotte, pour la baisser d’un geste déterminé. Tombée à mes pieds, elle m’entravait ; j’allais me dégager quand elle me l’a sèchement interdit :

— Tu restes comme ça.

La crainte, l’énervement me gagnaient. Je respirais fort, mon ventre palpitait. Une touffe de mes poils, un peu trop longue, que j’avais oublié de tailler, frissonnait, tout près de mon clitoris.

— Lève !

On me parlait du corsage ; je l’ai roulé au-dessus de mes seins, le maintenant de mes bras serrés. J’aurais préféré l’enlever, mais ce n’était pas ce qu’on voulait : on trouvait plus humiliant, excitant, que je sois troussée. Mes seins volumineux étaient tendus ; le chemisier qui glissait ne parvenait pas à les recouvrir. J’ai quand même dû le remonter, mes mains, qui me caressaient, s’attardaient sur les pointes durcies d’excitation de mes tétines.

Amanda a attrapé la petite touffe que j’avais remarquée. Elle l’a tiraillée à petits coups secs, avant de laisser mes frisettes s’enrouler autour de ses doigts, puis elle a pris le capuchon de mon bouton, l’a serré avec de petites secousses, pour presser mon clito qui roulait sous la peau grasse.

— Je te tiens par la barbichette, chantonna-t-elle.

La comptine enfantine était en parfait décalage avec la situation, surtout quand elle m’a tirée vers elle, pour me faire m’allonger sur ses genoux, dans la position que m’avait fait prendre Jean-Loup. Une épaule sur le lit, elle m’a fait écarter largement les jambes, malgré mes pieds enserrés par ma culotte. Elle s’est débrouillée pour que mon clito frotte contre sa cuisse, avant de me tapoter les fesses – de petites claques de plus en plus vives.

Je me taisais, m’attendant au pire. Les coups devenaient de plus en plus bruyants, me faisaient de plus en plus mal, et les commentaires allaient bon train.

— Ma petite Mylène, une des règles essentielles de l’hygiène est d’avoir la pilosité bien taillée. Tu vois, pour la plupart, nous sommes rasées, ou nous dégageons bien la touffe.

Elle m’a écarté si largement les fesses que mes lèvres intimes ont claqué, et qu’un air plus frais est passé sur ma chatte en chaleur.

— Monsieur le directeur tient à ce que ses filles soient propres. Tu t’en souviendras.

— Oh oui ! ai-je acquiescé servilement.

— N’aie crainte. On va faire ce qu’il faut.

Quelque chose de dur, de long, a hésité sur mes fesses, tapotant par petits coups, comme pour chercher ses repères.

— Quelques bons coups de règle. Le meilleur moyen d’enseigner les règles élémentaires de la vie…

Elle paraissait très satisfaite de son jeu de mots. Je n’ai pas réalisé tout de suite, alors que la règle insistait sur la jonction de mes fesses et de mes cuisses, dans le pli tendre. Elle m’a fait glisser un peu, pour le tendre, pour que le creux soit moins apparent, et brusquement, m’a asséné un grand coup. J’ai sursauté, tenté de prendre appui sur mes pieds, en vain : mes orteils ont glissé sur le carrelage, et j’ai poussé un cri de douleur déchirant. La brûlure n’épargnait même pas mon sexe meurtri par le coup.

Je n’avais pas repris mes esprits, essayant encore de me relever pour fuir, qu’elle frappait de nouveau, coupait le beau milieu de mon fessier. Je me suis effondrée sur ses genoux ; elle a cogné encore et encore, sans s’arrêter, me faisant chaque fois pousser une plainte pitoyable. La douleur m’épuisait, mes hurlements se muaient en vagissements lamentables. On se fichait de moi, les quolibets fusaient, alors que la punition se poursuivait, interminable.

Pourtant, elle n’a pas dû me taper plus de cinq ou six fois, mais c’était tellement violent, inhabituel pour moi, que c’était insupportable. Les stries, qui s’alignaient sur mon pauvre cul, me faisaient un mal de chien. J’étais en larmes, je transpirais à grosses gouttes, je tremblais de tous mes membres, abrutie de douleur.

On m’a enlevé la culotte, posé une jambe sur le lit, ouvrant en grand mes cuisses, laissant voir ma chatte à toute l’assemblée, mais je me fichais de la nouvelle vexation ; au contraire, j’appréciais le répit qui m’était offert. De l’inquiétude se mêlait à mon soulagement : qu’allait-on me faire endurer maintenant ? J’ai frissonné quand Amanda a suivi du bout d’un doigt une des raies laissée par la règle, j’ai pris conscience que d’horribles boursouflures couvraient mes fesses. Sous l’atroce brûlure toujours présente, elles enflaient.

La voix ironique d’Amanda :

— Je te laisse le choix : tu aimes bien choisir, je crois ?

Je n’ai rien dit, je ne saisissais pas exactement ce qu’elle voulait dire, mais je pressentais qu’on allait m’humilier, ou m’infliger des souffrances bien pires. Je savourais la trop brève accalmie. Elle s’est irritée de mon silence.

— Je te laisse donc le choix : tu te branles, ou je te fesse avec cette brosse. Ce sera bien pire…

Elle parlait d’un ton égal, serein, mais en ponctuant son discours de petits coups secs, du dos de bois dur d’une brosse à cheveux sur mon cul endolori. C’était vraiment pénible, surtout parce qu’elle tapait sur les marques laissées par la règle. J’ai gémi, avant de m’écrier :

— Je me branle !

J’aurais dû employer un terme plus édulcoré, mais je ne pouvais que répéter celui qu’elle venait d’employer.

— Regarde, ma chérie !

Les filles apportaient un siège bizarre. Une sorte de cheval d’arçons, de section triangulaire, recouvert de cuir, surmonté d’une superbe bite, aussi longue que le gode avec lequel elle m’avait baisée, mais d’un diamètre plus raisonnable. Le boudin oscillait, car il reposait sur un soufflet.

— N’est-ce pas qu’elle est belle, cette queue ?

J’avais vu sur des sites porno des femmes s’empaler sur des engins semblables. Cela n’avait rien de particulièrement excitant, de se masturber devant ces filles excitées, mais il valait mieux se donner du plaisir que subir le châtiment qu’elle me promettait.

J’ai donc essayé de me mettre au-dessus de la queue. Le siège était trop haut ; on m’a aidée en me soulevant la cuisse, pendant que je me tenais sur la pointe des orteils. Les jambes largement écartées, prenant appui des deux mains, je me suis retrouvée, la chatte juste au-dessus de la bite. Le gland a frotté sur ma fente, avant de s’égarer sur mes aines. Je me suis cambrée pour me mettre en position ; histoire de m’aider, une fille a maintenu la trique dure pour que je puisse m’enfiler. On m’encourageait avec une ironie vicieuse :

— Tu vas voir comme elle est bonne ! Tu en redemanderas.

La bite était faite d’une matière synthétique, froide et lisse, trop rigide pour donner l’illusion de la chair. Le gland surdimensionné, au prépuce roulé d’un volume exagéré, me défonçait. Heureusement, je mouillais abondamment, et le ressort sur lequel ce gode reposait lui conférait une certaine souplesse.

J’ai tout d’abord dosé la pénétration avec précaution pour ne pas me faire mal, allant plutôt lentement de bas en haut. Je n’étais pas très réceptive, mais je m’efforçais de m’exciter. Peut-être avais-je trop pris mon pied, à moins que ce ne soit la brûlure sur mes fesses, ou encore toutes ces filles énervées qui m’entouraient… mais je réagissais mal, en dépit de mes efforts méritoires. Ma prestation n’a pas paru convaincante ; au bout d’un moment, on m’a dit :

— Si tu t’endors, nous avons des moyens pour te réveiller.

J’ai ouvert les yeux. Une brune plantureuse, aux seins lourds qui débordaient de son haut, agitait en souriant les longues lanières noires d’un martinet, juste devant mon visage… avant de les faire glisser sur mes seins, pour que leur cuir rêche s’accroche à mes mamelons. Effrayée, j’ai eu la chair de poule, j’ai dégluti difficilement.

J’étais la grande attraction de la soirée, et il fallait que je fasse plus que donner le change. Les filles faisaient cercle autour de moi ; certaines se gouinaient sans la moindre retenue, se caressant partout. Les corps se dénudaient ; c’était un étalage de seins, de fesses et de chattes où se promenaient des mains baladeuses.

Amanda s’est assise juste en face de moi, sans culotte, relevant son haut pour se titiller les seins. Elle pressait la grosse tête ronde d’un vibromasseur tout blanc sur son bouton, l’agitait par saccades, sans rien perdre de mes mouvements. Sa chatte me semblait énorme, encore plus que tout à l’heure, quand je l’avais broutée. Peut-être était-ce parce qu’elle était rasée ? Les petits traits noirs de poils qui repoussaient, sous le minuscule triangle qu’elle avait conservé, accentuaient encore la nudité de son sexe, dont les lèvres s’écartaient sous la pression du gode.

Benji l’éclairagiste filmait Amanda,. C’est Fred qui me filmait. Champ, contrechamp ; ils étaient dos à dos, pendant que Chris, avec une autre caméra, faisait le tour de l’assistance, immortalisait les plus belles branlettes.

Nous n’étions plus un pensionnat. C’était une vraie partouze. On ne peut plus vicieuse. On ne trouvait pas de tels sièges dans une école de filles. Je n’en avais même pas vu dans le club échangiste où m’avait emmenée un de mes amis. Mais c’était sans doute ce qu’exigeait le public, il fallait satisfaire ses fantasmes.

Pas question de réfléchir, de me perdre en divagations, de faire des manières. Je devais me donner à fond, jouir. J’étais payée pour ça.

Alors que je tentais de me motiver, la première cinglée a brûlé mes fesses. Le sursaut, que je n’ai pu réprimer, m’a fait m’empaler davantage ; la bite a tapé au fond de mon ventre. J’ai poussé un gémissement où douleur et plaisir se mêlaient. L’impression qu’elle allait me défoncer. Avec précaution, je me suis légèrement soulevée, soulageant la pression sur mon col d’utérus. Je n’osais guère bouger, et cela a dû sembler trop lent, trop mesuré : les coups se sont mis à pleuvoir sur mon pauvre derrière. Un jockey cravache son cheval avant l’arrivée pour le stimuler. Moi, je geignais sous les brûlantes cinglées, je gigotais désespérément, tentant d’échapper aux coups. Mes mouvements saccadés animaient cette queue. Je comprimais le ressort qui, ensuite, en se détendant, la projetait en avant. Le gros gland sortait presque de ma chatte, avant d’y replonger brusquement. J’ai tenté de me retenir, posant mes deux mains devant moi, comprimant mes seins. Je gardais ainsi les fesses un peu au-dessus du siège, évitant de me défoncer, mais offrant davantage mon cul au fouet.

Mon derrière me brûlait. Chaque nouveau coup me faisait tressaillir. La bite se réchauffait dans mon vagin de plus en plus dilaté. Je devais jouir. Il le fallait, c’est ce qu’on attendait de moi. Peut-être devrais-je simuler ? Je m’apprêtais à donner le change, je commençais déjà à soupirer plus fort, quand elle m’a frappé les seins.

Horrible ! Les lanières noires ont laissé des traînées rouges sur mes seins tendres. Mon cri a jailli, autant de douleur que de peur. Je me suis redressée, j’ai perdu mon appui sur mes mains. Je me suis empalée brutalement. La queue m’a frappée, au plus profond de mon ventre. Eperdue, j’ai supplié :

— Non ! Pas ça !

Des ricanements mauvais en guise de réponse, et un nouveau coup.

— Salope ! Tu aimes ça !

J’ai fermé les yeux. Je sentais sous mes paupières les larmes prêtes à jaillir. Les coups se sont arrêtés ; j’ai osé me pencher en avant, m’appuyer sur les mains pour soulever mes fesses, soulager la pression excessive. On m’a laissée faire ; j’ai repris mes mouvements, détachant mon cul du siège. Une badine m’a tapotée, pour me stimuler, pour que j’accélère. Les coups, de plus en plus secs, m’indiquaient le rythme à suivre. Je tressautais, braillais chaque fois, mais je suivais la cadence qu’on m’imposait.

Et puis, sans prévenir, quelque chose a explosé dans mon ventre ; de violentes contractions se succédaient. Je m’agitais de toutes mes forces, je ne pouvais me contrôler, je ne pensais plus qu’à mon plaisir. J’entendais des bruits confus autour de moi, des cris…

Quand je suis revenue sur terre, en sueur, pantelante, j’ai compris à ma bouche encore ouverte que c’était moi qui avais braillé. Tant pis pour la prise de son, une fois de plus !

Mon sexe était douloureux, irrité par tout ce qu’il venait de subir. Je me tenais à grand-peine à deux mains, tentant de soulager la pression dans mon ventre, quand deux filles m’ont soulevée, pour m’aider à me dégager, et m’ont fait m’allonger sur un lit. Epuisée, j’ai sombré dans un sommeil qui ressemblait à un évanouissement.

CHAPITRE X

On m’a laissée tranquille, sans rien exiger d’autre. J’ai pu me reposer, alors que la bacchanale battait son plein. J’entendais des gémissements, des soupirs, des sommiers qui grinçaient, des exclamations, et aussi le bruit de coups, de claques, de cinglées, suivis de plaintes. Epuisée, je n’avais pas la force de regarder, mais en dépit de ma fatigue, mon sommeil était agité. Mon cul en feu, mon sexe irrité me réveillaient. Cependant, le lendemain matin, c’est la grosse main de Jean-Loup qui m’a secouée.

— Arrête de roupiller ! Flemmarde.

Je dormais sur le ventre pour soulager mon derrière, et lui, de le malaxer, ravivant mes souffrances. Il passait la main entre mes cuisses, touchait ma chatte dégoulinante, sans délicatesse, avec une hâte brutale, comme s’il voulait me baiser.

— Elle n’est toujours pas rasée ? dit-il d’un ton de reproche.

— Nous n’avons pas eu le temps, hier soir, s’est excusée la brune.

— Tant pis. Au gymnase.

Je me suis levée, au prix d’un terrible effort, tout ébouriffée, vaseuse. Je cherchais mes vêtements, désorientée, ne me souvenant plus où je les avais mis la veille. Je les ai enfin repérés, dans l’étroite armoire, à côté de mon lit, mais quand j’ai esquissé le geste de les prendre, le directeur m’a interrompue d’un ironique :

— Reste comme tu es !

Les pensionnaires avaient fait leur toilette, mis leur uniforme : j’étais la seule nue, comme si le bizutage continuait. J’ai suivi Amanda et la brune, point de mire de toute l’assistance qui se moquait de moi. Ma gêne était moins de la pudeur que la crainte de me singulariser, de m’exposer à de nouveaux sévices, comme si ma nudité était une provocation.

La caméra me suivait ; j’entendais les pas de Fred derrière moi. L’éclairage mobile mis en œuvre par Benji projetait l’ombre de mes fesses, de mes hanches, sur les murs devant moi. A la pensée que Fred filmait mon cul, je sentais se réveiller la chaleur des fessées ; j’imaginais les profondes marques qui le couvraient.

Cette situation osée m’excitait terriblement. Je découvrais aussi que j’aimais me donner en spectacle. Amanda ondulait des hanches avec excès, son beau cul tendait sa jupe courte ; sans trop m’en rendre compte, je l’ai imitée. Mais moi, rien ne cachait mes fesses, mon sexe !

Après avoir parcouru des couloirs, nous avons traversé une cour pavée. Il faisait frais ; j’ai frissonné pendant qu’autour des aréoles contractées de mes tétines surgissaient de petits boutons. Nous sommes entrées dans une grande pièce, très haute de plafond, dont seule une partie du plancher avait été refaite. Quelques agrès, des instruments indiquaient que c’était un gymnase. Nous avancions vers le centre, quand j’ai entendu une exclamation ravie, faussement scandalisée.

— Eh bien ! Quelle attitude !

C’était Chris qui zyeutait mes fesses. Aujourd’hui, il était prof de gym, en pantalon de survêtement, maillot moulant.

— Durant les cours d’éducation physique, nous pratiquons la nudité sportive. C’est une question de santé. Rien d’équivoque.

La lueur malsaine dans ses yeux démentait ses propos. Il a passé sa langue sur ses lèvres, se pourléchant à l’avance de ce qu’il allait faire. J’étais troublée. Bien foutu, il contractait pectoraux et biceps ; une envie soudaine de me frotter contre lui, de sentir sa queue entre mes cuisses… Je voulais qu’il m’embrasse, me fourre sa langue dans la bouche, me pelote la chatte, le cul, avant de me baiser. Oui ! Je voulais sa queue, je voulais qu’il me tringle ! Une envie soudaine, irrépressible. Je n’étais pourtant pas en manque !

Je l’interrogeais du regard, quand il a saisi ma touffe à pleine main.

— Quel manque d’hygiène !

Il était mon maître, et je ne pouvais me rebeller. Je ne connaissais pas la nature exacte de l’ascendant qu’il exerçait sur moi, mais il me dominait. J’éprouvais un bizarre sentiment, j’appréciais la dépendance où je tombais. Je ne réfléchissais pas, je m’abandonnais, je laissais sa main passer dans ma touffe, saisir mon clito, desserrer mes lèvres, aller même sur mon cul, qu’il lubrifiait de ses doigts couverts de ma mouille.

Je frémissais, consentante, je pouvais jouir, ici même, debout. J’écartais les cuisses pour lui faciliter les choses. Il a pincé une de mes tétines :

— Toi, tu aimes tout ! Une vraie pétasse, m’a-t-il chuchoté.

Avant de lancer à l’adresse du cameraman :

— Une chienne ! Une dévergondée !

Contredisant ses propos vertueux, son index a pénétré mon orifice ; j’ai gigoté, cherchant à m’empaler.

— Pourquoi donc, grands dieux, ne pas l’avoir rasée hier soir, à son arrivée ?

Je ne pensais qu’à me faire sauter, et je me demandais pourquoi il revenait là-dessus. Amanda s’est platement excusée, se perdant en explications vagues. Il a feint de la croire, et avec une hypocrisie manifeste, comme si cela lui en coûtait, s’est plaint de devoir me couper les poils.

— Les corvées sont pour moi.

D’un geste las, il m’a désigné un bureau, au fond de la grande salle de gym :

— Tu vas te mettre en levrette.

Je me suis exécutée ; nue, j’ai traversé la grande salle, m’admirant dans les glaces qui tapissaient tout un pan de mur. J’étais belle et désirable, mince et bien roulée, mes seins fermes ne tremblaient pas. Il m’avait sautée, fouettée, mais il ne pouvait me priver de mon corps jeune et lisse, Un rayon de soleil a illuminé ma touffe, nimbée d’une auréole dorée. Quel dommage de couper tout ça, et en même temps, j’avais aimé brouter le sexe dénudé d’Amanda. Exposer ma chatte sans aucun camouflage m’émoustillait.

Par avance, le rasage m’excitait. Les clientes étaient excitées quand je les épilais, quand je leur pelotais la chatte… Et je me retrouvais dans la même situation.

Les deux autres filles se déshabillaient, en feignant de prendre des précautions pour se dissimuler, que les grands miroirs rendaient inutiles. Leur fausse pudeur était destinée à émoustiller le spectateur naïf. Un strip-tease de plus. Du moins, allions-nous être à égalité.

Je suis arrivée devant le bureau, un vieux meuble, au vernis écaillé. Je me suis agenouillée sur le plateau, les pieds posés sur le bord, avant de prendre appui sur les coudes, le cul en l’air, les cuisses écartées, montrant tout sans la moindre pudeur. Une vraie exhibitionniste qui se cambrait, s’offrait aux spectateurs !

Il m’a saisi un poil du cul, l’a tiré ; j’ai poussé un petit cri quand il l’a arraché. Satisfait du résultat, il a sorti deux tondeuses d’un tiroir, a branché la plus petite sur un socle pour recharger les batteries, et m’attrapant une cuisse à pleine main a commencé à passer l’autre sur mes grandes lèvres, avant d’aller faire le tour de mon anus. Insuffisamment chargé, l’engin me faisait mal, à moins que mes poils n’aient été trop longs. Ils s’accrochaient dans les lames ; il m’en arrachait. Je ne pouvais pas lui expliquer ce qu’il fallait faire, car je n’étais pas censée être une professionnelle.

Au bout d’une éternité, il a fignolé avec l’autre, dont la petite tête se glissait plus facilement dans les endroits délicats. Il a insisté sur mon anus, a passé sur les chairs grasses et molles de mes grandes lèvres, a dégagé mes nymphes gonflées. Il a pincé mon clito sensible, plus qu’il ne l’a serré sous prétexte de le protéger. J’ai eu un soupir de bien-être, j’ai ouvert davantage encore les jambes, montrant bien comme je mouillais. Je mouillais comme une malade, je dégoulinais, mais il feignait de ne rien voir, et en apparence impassible, continuait son travail de coiffeur.

Consciencieux, il s’assurait de la pointe du doigt que ma peau était bien lisse, qu’il avait coupé tous les poils, mais son index s’égarait, passait sur mes sphincters dilatés, allait de mon anus à mon orifice vaginal. Il a ôté une frisette collée sur ma chatte, touchant mon intimité tendre de ses ongles pour l’attraper.

Quand il a jugé que j’avais été suffisamment filmée ainsi, il m’a fait m’allonger, m’a rasé tout le bas-ventre, ne me laissant même pas une petite virgule. Mes bouclettes s’accumulaient sur la tête de la grosse tondeuse qu’il secouait pour la nettoyer. J’étais dans la bonne position pour me faire sauter, et c’était mon seul désir. Provocante, j’écartais les cuisses, je m’offrais. Comme il ne réagissait pas, je l’ai regardé, suppliante, et avec un sourire enjôleur, ce qui me valut une remarque méprisante :

— Ceci est un soin. Rien d’autre !

S’il me grondait, il n’en bandait pas moins. Je connaissais suffisamment Chris pour savoir que ce n’était que partie remise. D’ailleurs, compte tenu des cadences de baise de l’émission, il tringlerait au moins l’une d’entre nous avant la fin de l’heure. Il jouait quand même son rôle de prof.

— Amanda ! Jenny ! Montrez à votre camarade comment on travaille à la barre.

Près des miroirs, il y avait une barre de danse. Elles ont esquissé une révérence vers leur maître, et se faisant face, chacune y a posé souplement un pied. Si elles avaient été en tutu, on aurait pu admirer leur entraînement, leur grâce, leur souplesse, mais nues, comme ça, c’était terriblement obscène. Impudiques, elles exhibaient leur chatte largement entrebâillée, les chairs roses et luisantes ouvertes sur l’orifice vaginal. Les miroirs bien éclairés offraient des images d’une précision gynécologique. Et elles ployèrent l’autre jambe, écartèrent davantage encore les cuisses, pour le plus grand bonheur des spectateurs. L’éclairagiste et Fred, agenouillés chacun devant une fille, faisaient des gros plans.

— Plus bas ! Encore plus bas ! C’est bien, il y a quelques progrès…

Chris bandait quand il est passé derrière elles, et qu’il leur a posé une main sur l’aine, comme pour les aider à tenir la position, ou leur indiquer comment faire l’exercice. Emoustillée, choquée par cette scène, je n’en admirais pas moins une telle performance, digne de danseuses professionnelles.

— Je ne vais pas te faire commencer par ça, il te faut un échauffement. Quelques séries d’abdominaux…

Je me suis donc allongée sur un tapis qui me piquait les coudes et les fesses. En levant les jambes pour une série de ciseaux, j’ai réalisé que j’offrais une vue imprenable sur ma chatte. Fred me filmait en gros plan, avec beaucoup d’insistance, une drôle de lippe à la bouche. L’odeur épicée de mes sécrétions montait à mes narines, et lui, si proche de ma chatte, semblait la renifler comme un animal en rut…

Je suis passée à un nouvel exercice, nettement plus difficile. Il s’agissait d’écarter les jambes en grand, et puis de décrire de chaque pied un vaste demi-cercle, en les remontant presque à la verticale, exhibant mon sexe et mon cul, avant de faire la même chose en sens inverse, sans jamais poser les pieds. J’accomplissais un effort terrible. Mes muscles me faisaient mal, mes mouvements devenaient plus saccadés. Je transpirais, me contractais ; mes lèvres ont claqué en s’ouvrant lors un moulinet plus brusque.

Fred a étouffé un rire. Confuse, je me suis contentée de rougir, mais lorsque j’ai écarté les cuisses pour le moulinet suivant, ma chatte s’est de nouveau décollée, avec encore plus de bruit. Pour le coup, j’ai laissé retomber les pieds sur le sol, je voulais arrêter, mais Chris, visiblement très en colère, s’est immédiatement exclamé :

— Continue !

Fatiguée, gênée, je tardais à m’exécuter, aussi il m’a menacée :

— Tu veux peut-être une fessée ? Tu aimes le martinet ?

Je ne voulais pas subir une nouvelle punition. J’ai obéi. Mes abdominaux me faisaient mal, je les voyais saillir en deux longues barres sur mon ventre. J’étais épuisée, mais aussi très excitée de sentir glisser l’une sur l’autre mes lèvres dénudées, de les entendre claquer quand elles se décollaient brusquement lors d’un effort… et de dégouliner de mouille, chatte et aines trempées, le cul gluant, tant les sécrétions abondantes coulaient entre mes fesses, vers mon anus !

Il m’a enfin permis de me reposer ; je me suis laissée aller sur les coudes, les jambes largement ouvertes. Amanda et Jenny s’étaient arrêtées ; avec leurs mains derrière le dos, leur air timide, elles auraient pu passer pour deux petites pensionnaires bien sages, si elles n’avaient été nues, les seins arrogants, le ventre rasé ou presque, montrant la boursouflure de leur chatte.

— Jenny ! Le poirier.

Elle s’est agenouillée devant moi, m’a soulevé les jambes, aidée par Amanda qui me tenait les chevilles. Je n’ai pas tout de suite compris ce qu’on me voulait. Je me suis retrouvée le cul en l’air, j’ai pris appui sur les coudes pour maintenir mes reins. Amanda m’a guidée pour que je fasse encore des moulinets. Elle avait son pubis juste au-dessus de moi. Je voyais tout de sa chatte plus qu’entrouverte : ses lèvres un peu grasses, sombres et gonflées, ses chairs roses avec, au milieu, l’orifice vaginal béant. Je n’avais jamais vu une fille dans cet état. Je devais être pareille, pire peut-être ?

C’est alors qu’une bouche, celle de Jenny, s’est posée sur mon clito, l’a mordillé, avant que sa langue me fourre. Moi aussi, j’étais tellement dilatée qu’elle entrait sans aucune difficulté dans mon vagin. J’ai soupiré ; je fermais déjà les yeux, prête à me laisser aller, à prendre mon pied, quand une voix sèche a dit :

— Cessez ces polissonneries. On travaille !

Jenny a cessé de me brouter. Quand sa bouche tiède s’est détachée de moi, que sa langue si douce est sortie, j’ai eu une impression de froid, de vide. Frustrée, je n’ai pu réprimer une secousse dans mes reins, pour tenter de coller à ses lèvres.

— Ma petite, il va falloir apprendre à m’obéir, sans toutes ces tergiversations !

J’ai entendu le sifflement, et tout de suite après, le claquement des lanières sur le gras de mes cuisses. Je me serais laissée tomber sous cette brûlure si Amanda ne m’avait tenue aussi fermement. Je ne pouvais me défendre, les jambes largement écartées ; le martinet m’a encore cinglée, allant de la droite à la gauche, jusqu’à ce qu’il s’abatte sur ma chatte, aille jusque sur mes fesses. Au bout de deux ou trois coups, Chris est passé derrière moi ; c’est sur mon ventre que les lanières ont fini leur course. La pire douleur n’était pas sur mon sexe, mais là où frappait leur extrémité, pourtant je mourrais de peur, je craignais d’irréparables blessures sur mon pauvre chaton, et je gémissais, me tortillais à chaque coup.

Il s’en amusait :

— Je vais te calmer ! Espèce de chienne !

Prenant du champ, il a visé avec soin, pour me taper du bout des lanières, exactement sur le sexe. Il avait dosé son coup. J’ai eu mal, vraiment très mal ; j’ai hurlé, mais il ne m’avait ni mutilée, ni déchirée. C’était pourtant terriblement douloureux et effrayant. Prête à céder à la panique, je ne tentais pourtant pas de me débattre pour lui échapper. Une curieuse apathie, une incompréhensible résignation, plus que l’appât du gain que j’avais momentanément oublié, me paralysaient. Il y avait aussi ce bizarre désir de souffrance qui montait dans mon ventre, cette douleur qui devenait jouissive, qui annonçait mon plaisir. J’avais affreusement envie de jouir, et cette position, ces coups, cette humiliation, cette peine me mettaient au bord de l’orgasme. Mon angoisse, mes peurs, mes souffrances m’excitaient. J’étais prête à exploser !

Je mouillais toujours. De plus en plus ! Si Jenny avait pu me lécher ! Si Chris m’avait baisée !

— Nouvel exercice !

Je me suis agenouillée. En levrette. Je tortillais des fesses, j’ondulais de partout ! Un mec normal n’aurait pas résisté une demi-minute. Il m’aurait attrapée par les hanches pour me tirer. Mais Chris était un vrai hardeur. Capable de baiser dix fois, mais aussi de conserver son self, même en ayant une queue dure comme du bois. Sa trique était son outil de travail ; il savait s’en servir à bon escient, dominant ses pulsions naturelles.

Ce ne devait quand même pas être bien facile pour lui, car il m’a cinglé les fesses avec une méchanceté accrue. Pour se venger de la tentation ?

— Cette fille est d’une lubricité ! On va lui faire passer ses mauvaises pensées !

Vicieusement, le martinet s’est enroulé autour de chacune de mes jambes. Il tapait fort, s’arrangeait pour que les lanières aillent très haut, touchent même mon sexe, et il les tirait vers lui d’un coup brusque pour qu’elles s’impriment dans ma peau, y creusant de profonds sillons.

Il m’a commandé de lever la jambe le plus haut possible. Prenant le meilleur appui possible sur mes deux mains, bras tendus, pressant fort mes orteils sur le parquet, les faisant même glisser vers le pied que je soulevais, je me suis exécutée. Je levais ma jambe le plus haut possible, et bien qu’il s’agisse d’un exercice difficile, je parvenais à conserver un visage lisse, sans montrer d’effort. Au début, j’ai regardé droit devant moi, le cou tendu, mais j’ai fini par baisser la tête, pour voir exactement ce que je faisais.

Le spectacle devait en valoir la peine. Les tendons de ma cuisse nue saillaient, mes aines se creusaient. J’apercevais mon bouton sur mon pubis rasé, je savais que j’exhibais, une fois encore, ma chatte luisante de mouille, ouverte par mon grand écart. Elle était chaude, moite ; mes sécrétions coulaient sur mes cuisses.

— Allez ! Plus haut !

Il a saisi mon pied ; ma jambe est passée bien au-dessus de l’horizontale. J’ai gardé la pose, sachant que ma chatte était exposée, béante, jusqu’à ce qu’il tapote l’intérieur de ma cuisse, près de mon sexe. J’ai cru que c’était fini, je l’ai redescendue, me remettant en levrette, persuadée de l’avoir satisfait. J’ai vite déchanté !

— Non, mais ! Où se croit-elle, cette flemmarde ?

Il m’a frappée de son martinet, si fort, si soudainement que j’ai crié ; des larmes, de nouveau, sont montées à mes yeux. Pour éviter la punition, j’ai repris l’exercice, en m’appliquant, en exécutant du mieux que je le pouvais les mouvements, changeant de jambe quand il me le demandait. Au bout d’une éternité, qui n’avait sans doute pas excédé quelques minutes, j’ai enfin eu le droit de me remettre en levrette. Je n’ai pas eu le loisir de goûter un répit bien mérité : il s’agenouillait derrière moi, entre mes jambes.

— Attrape ma trique !

Il avait dégagé sa verge de son pantalon de survêtement, ne baissant que l’élastique de la ceinture, découvrant simplement son bas-ventre. Docile, bien entraînée, j’ai passé la main entre mes jambes, pour attraper la trique tendue, qui palpitait dans ma main. J’ai dirigé son gland sur mon orifice. Je l’ai à peine frotté sur mon sexe, sans tergiversation il a plongé dans mon ventre. Pas de fioriture. Je voulais baiser. Lui aussi.

J’ai soupiré, comme si cette bite, en me bourrant, me faisait expirer tout l’air de mes poumons. C’était si bon ! Si bon ! Mon bassin s’est mis à remuer sans que je le commande. Juste m’empaler sur cette grosse queue, bien la sentir, la faire aller partout, profond…

Il m’attrapait par les hanches, me tirait vers lui, mon derrière meurtri frappait contre son ventre.

Je n’arrivais plus à respirer. Je me concentrais pour jouir. J’ai serré les dents ; elles ont crissé, et puis j’ai crié :

— Oui ! Oui !

J’ai plané longtemps, avant de perdre conscience lorsqu’il a ralenti et que je me suis dégagée, pour glisser à même le sol.

Je suis revenue à moi, en chien de fusil, les fesses bien en évidence, les jambes entrouvertes, une douce chaleur dans mon ventre. Je n’ai réalisé que j’étais dans le gymnase qu’en voyant Amanda allongée, le ventre sur un tabouret, les mains accrochées à une barre, très cambrée, mimant les mouvements de la brasse, montrant son cul et son con !

La séance continuait !

CHAPITRE XI

Je m’habituais à ma nouvelle vie. Les punitions étaient pénibles, mais en véritables professionnels, mes bourreaux savaient les doser : ils ne franchissaient jamais la limite du supportable. Je recevais mes deux fessées par jour. Quel que soit l’instrument employé, martinet, fouet, badine, canne, strap, ceinture, verge, brosse, et j’en passe… mon cul rosissait, me chauffait, mais était toujours à même d’endurer le châtiment suivant.

On nous humiliait, mais c’était aussi très jouissif. Je prenais des pieds terribles, je baisais comme une bête, je jouissais comme une malade ! Avec des hommes, Jean-Loup, Chris, Fred, Benji, mais aussi avec des filles. Je me gouinais sans honte. Tout m’était bon pour jouir.

Avec son pédantisme et sa suffisance coutumière, Jean-Loup parlait du syndrome d’O. Comme il y avait le syndrome de Stockholm pour les otages, les filles qui acceptaient des pratiques sadomaso, y prenaient vite goût. Moi, je ne me posais guère de question, je ne me demandais pas s’il me faudrait ça après pour jouir, l’important, c’était ce que j’avais gagné !

Je faisais mes comptes. Avec les extras, près de quatre mille euros en une semaine ! Une fortune ! Je n’avais pas le sentiment de me prostituer. Toutes les autres en faisaient autant. C’était un travail bien rémunéré, et en plus, quels plaisirs inouïs !

Les scénarios étaient plutôt répétitifs, bien qu’épicés. A une faute, souvent d’inattention, à moins que ce ne soit le non-respect d’une règle, correspondait un châtiment que précédait un déshabillage plus ou moins poussé, et auquel succédait une branlette ou une baise.

J’avais été particulièrement émoustillée par ma première leçon, celle d’éducation sexuelle. On nous avait promis des travaux pratiques sur un garçon d’un pensionnat voisin, que Benji devait interpréter. Il y avait longtemps qu’il désirait participer, et c’était sa récompense. Nous l’avions toutes blagué, gentiment d’ailleurs, mais timidité ou énervement, et bien qu’il ait tenté de donner le change, j’ai compris à sa façon de se mordiller les lèvres qu’il manifestait une certaine appréhension.

Benjamin était du genre mignon, de beaux cheveux blonds très fins, un air d’angelot, un rien poupin, mais son physique viril, ses larges épaules juraient avec ce que son visage pouvait avoir d’un peu mièvre. Je l’observais quand Julia lui a demandé de se déshabiller. L’air faussement décontracté, il n’a pas de fait de manière pour nous montrer son torse puissant. Au contraire, il y prenait un plaisir évident, et faisait rouler ses muscles, bombant les pectoraux, contractant les biceps. Il avait une belle peau, bien lisse, sans poil. Toutes nous avions envie de nous câliner contre lui.

Julia s’est moquée de lui, mais il a paru désarçonné par la plaisanterie anodine, sans aucune méchanceté. C’était vraiment étonnant, j’aurais juré qu’il avait même rougi, alors qu’il aurait dû être plus qu’accoutumé à ce genre de chose :

— J’espère que le reste est à l’avenant.

Je ne sais au juste ce qu’il a répondu. Il a dû grommeler ou balbutier, quelque chose comme :

— A vos ordres !

Moi qui me déshabillais depuis plusieurs jours, qui avais vraiment l’habitude d’être nue, je ne comprenais pas de telles réticences. Il s’est mis de dos pour baisser son pantalon, son slip. C’était assez courant ; on nous recommandait même de faire ainsi pour montrer notre cul aux spectateurs, pour procéder à une gradation. J’ai admiré, comme toutes les autres filles, ses fesses minces et musclées. Des sifflements admiratifs ont salué son joli cul. Quand il nous a fait face, j’ai été déçue de constater que, sous de superbes abdominaux en carreaux de chocolat, son pénis était plutôt minuscule. Accoutumées aux bites toujours prêtes des hardeurs, nous ne pouvions qu’être étonnées du format.

— C’est le salon du modèle réduit ! a soufflé Jenny.

— Format porte-clefs, a insisté Amanda, qui pouffait.

Julia, avec autorité, l’a fait tourner sur lui-même, le prenant par une main, comme si elle faisait une figure de rock. Il était réduit au rang d’homme-objet ; pour une fois que ce n’était pas nous qui étions nues, humiliées, nous étions prêtes à nous moquer de l’apprenti Chippendale. La prof voulait lui sauver la mise ; elle ne tenait pas à se laisser déborder par quelques filles émoustillées. D’une voix posée, elle a calmé le jeu :

— Arrêtez vos sottises, mesdemoiselles. Avez-vous vu des statues antiques ? Ce jeune homme est bâti comme un éphèbe. Vous allez constater que les possibilités d’extension d’un membre viril sont énormes. Mylène, toi qui sembles tant t’amuser, veux-tu venir ?

Je n’avais pas eu l’impression de me montrer pire que les autres, mais je n’ai pas regimbé. Il n’était d’ailleurs pas question de m’opposer à la prof. Benji me fixait d’un air de reproche, comme si Julia m’avait désignée comme la fautive, alors que c’était tout le groupe qui se fichait de lui.

Il s’est rendu compte de son état, et a essayé, avec discrétion, de caresser sa verge, pour lui donner du tonus. Le résultat était loin d’être probant.

J’avais compris ce qu’elle attendait de moi, et sans qu’il soit nécessaire de me le préciser, j’ai commencé à défaire ma cravate en allant vers le bureau. J’ai déboutonné mon chemisier, le faisant glisser de mes épaules. J’ai demandé au garçon son aide pour dégrafer mon soutien-gorge : je pensais le mettre à l’aise, mais c’est avec une maladresse accrue par la nervosité qu’il a bataillé avec l’attache. Je ne le regardais pas, mais je voyais les autres rire de ses efforts. Bonne fille, pour le féliciter de sa réussite, je l’ai laissé me l’ôter, lui permettant de me peloter les seins. Je me suis tournée vers lui pour l’embrasser sur la bouche, frottant les pointes dures de mes seins sur ses pectoraux.

— Mon héros !

Et de lui rouler une pelle terrible, en m’assurant d’une caresse furtive que je lui faisais de l’effet. Sa verge était encore bien mollassonne, mais elle frémissait sous mes doigts qui jouaient avec son prépuce, passaient sur ses couilles…

— Ce jeune homme attend mieux de toi ! a laissé tomber la prof.

— Veux-tu me déshabiller ?

Son regard était éloquent. Il me voulait nue, il voulait me faire tout ce que les autres m’avaient fait, mais de spectateur, il devenait acteur, et le regard des autres le paralysait.

— Lâche-toi ! Fais tout ce que tu veux !

— Oui, m’a-t-il dit, la voix brève, le souffle court.

Je lui ai souri, rassurante, je me suis laissé déshabiller, guidant ses mains sur mon ventre, lui autorisant toutes les privautés qui lui passaient par l’esprit. Il a pu toucher ma chatte, mon cul, et moi, sympa et coopérative, je lui palpais les couilles, les faisais rouler sous ma paume, frottais sa queue contre ma cuisse, ma chatte. Je le branlais gentiment et discrètement ; je lui ai même fourré un doigt dans l’anus, mais il n’avait qu’un semblant d’érection.

— Tu sais ce que les garçons aiment regarder ? suggéra Julia, évitant à dessein de critiquer son manque d’enthousiasme pour ne pas le bloquer davantage.

— Je vais te montrer un joli paysage. Tu ne seras pas déçu… dis-je, la bouche en cœur, un rien vicieuse.

Je m’amusais comme une petite folle, en voyant à quel point ce niais était coincé. Il s’excitait à nous zyeuter quand nous étions nues, quand on nous fouettait ou qu’on nous tringlait, mais il se limitait au voyeurisme, incapable de participer réellement. Un vrai puceau ! A se demander s’il était allé avec une femme. Pourtant, mignon comme il était…

Comme promis, je me suis mise en levrette sur le bureau, mon cul devant son visage. J’ai remué avec un art consommé, exhibant ma chatte, mon anus, décalottant mon clito avec un plaisir outrancier, ouvrant ma fente avec ostentation. Je me branlais devant lui, sans cesser de le regarder de côté, avec un rien d’ironie.

— Tu peux toucher… Si ça te fait plaisir… ai-je fini par lui lancer, alors que je le voyais se tripoter désespérément la bite.

— Je ne t’ennuie pas ?

Quel nigaud !

— Puisque je te le dis !

J’ai guidé d’autorité sa main sur mon sexe, je l’ai incité à me malaxer les petites et grandes lèvres. Je les pressais, je cherchais à lui montrer ce qu’il fallait me faire, mais, complètement bloqué, il n’a même pas cherché à me pénétrer. Pourtant, j’avais posé son doigt sur mon orifice. Il n’avait pas l’habitude de telles situations. Il n’a même pas profité de l’autorisation de Julia qui lui a soufflé, tentatrice :

— Tu peux la lécher si tu veux !

Mon cul était pourtant à bonne hauteur. Il le fixait, le reniflait…

— Tu voudrais peut-être la fouetter ?

Comme il se taisait, avalant sa salive, elle insista :

— C’est ça ! J’ai vu juste ! Tu veux lui donner la fessée, au martinet ?

Il a dégluti avant de répondre :

— Oui, madame. Oh, oui !

Quel salaud ! Il se lâchait ! Il avait assisté à trop de séances sadomaso. Quant à moi… On m’avait piégée une fois de plus. J’ai essayé de me raisonner. Ce serait une de mes deux fessées quotidiennes. J’avais été vraiment gentille avec ce type ; son attitude était si décevante que les larmes me sont montées aux yeux. Je devais être trop émotive, mais j’avais cru dominer la situation, et ce que j’avais pris comme un jeu se terminait par une nouvelle punition, une nouvelle humiliation pour moi.

Benji fit claquer le martinet avec une aisance qui traduisait une longue pratique. Sa première cinglée a cruellement enveloppé tout mon cul. Cependant, il dosait habilement ses coups, pour que je ne souffre pas trop, et pour qu’il puisse prolonger méthodiquement la punition. Je sursautais chaque fois, mais je me maîtrisais, je contenais mes pleurs et mes cris. Au bout de sept ou huit coups, je n’ai plus pu résister, j’ai laissé échapper des soupirs discrets, des plaintes étouffées.

C’est là qu’il m’a agrippé le cul d’une main nerveuse, le serrant avec une force, une méchanceté que je ne lui connaissais pas, comme pour s’assurer qu’il l’avait bien meurtri.

— Quelle chienne !

J’ai gémi. Il me faisait mal, vraiment mal, comme s’il ne pouvait s’empêcher de me peloter avec brusquerie. Il malaxait si fort mes fesses, que j’ai encore davantage ouvert les cuisses, et qu’il m’a pris la chatte. Quand il a fait rouler mes lèvres intimes l’une sur l’autre, sa violence est devenue jouissive, et mon gémissement, lascif. Je voulais prendre mon pied. Je passais de la souffrance au désir. Oppressé, je me suis tournée vers lui, suppliante.

Au travers des larmes qui voilaient mon regard, j’ai jugé que son membre dressé avait une taille tout à fait honorable. Je l’aurais bien pris en main, comme Julia qui en détaillait avec pédanterie les diverses parties.

— Mesdemoiselles, regardez bien cet organe. Ici, vous avez le prépuce qui couvre le gland.

Elle en jouait, le roulait, pour dégager le bout rond. Et lui, qui avait toujours le martinet à la main, n’a pu retenir une grimace. J’étais nue, il m’avait fouettée, mais lui, nu également, se faisait branler sans ménagement par Julia.

— Un flot de sang gonfle les corps caverneux de la verge, et l’on obtient une érection, plus ou moins durable, plus ou moins ferme suivant l’âge et la condition du sujet. Vous noterez que ce jeune homme tient son membre presque à la verticale, signe d’une bonne condition physique.

Sans vraiment le réaliser, j’ondulais des fesses, et je les baissais, presque à toucher mes pieds, ma chatte presque à la hauteur du bas-ventre de Benji.

— Notez comme votre jeune camarade écarte les cuisses. C’est le signe qu’elle veut copuler ! dit-elle avec un pseudo-détachement scientifique qui ne cachait pas son mépris.

Elle a touché ma chatte, pour s’exclamer :

— Signe qui ne trompe pas, elle a des sécrétions abondantes, destinées à faciliter l’introduction du membre viril, et notez l’orifice vaginal dilaté !

Elle a pressé mes fesses, mes aines, montré ma chatte ouverte. Elle en a même écarté les lèvres. Si ses mots étaient méprisants, ses attouchements m’excitaient au plus haut point. Il y avait juste ce qu’il fallait de violence ; j’attendais, je désirais la queue, je voulais que le garçon me fourre ! Baiser, je voulais baiser, jouir ! Et elle qui pérorait, pontifiait.

— Vous devez connaître les méthodes de prévention des naissances et des maladies sexuellement transmissibles. Dans un cours précédent, je vous ai expliqué ce qu’étaient un préservatif et son usage. Aujourd’hui, nous allons expérimenter la plus ancienne de ces pratiques, celle du coït interrompu qui permet d’éviter les grossesses, mais pas les infections.

J’étais toujours en levrette, les fesses très basses, cambrée, attendant, offerte. Benji s’est approché de moi ; j’ai senti son gland sur mon orifice. C’était Julia qui le dirigeait de la main, sans cesser de donner des explications pseudo-scientifiques.

— Cette jeune fille a beaucoup de sécrétions. Elle est donc très lubrifiée, il est inutile de se servir d’un gel.

Mon châtiment était immérité, mais comme d’ordinaire, le fouet me donnait des envies cochonnes ; la brûlure sur mes fesses se propageait à ma chatte. Baiser, je voulais baiser, me faire sauter. Son gland frottait sur mon clitoris, elle l’a pressé entre mes lèvres, directement sur mon orifice. C’était affreusement frustrant de le sentir immobile, et je n’avais qu’une envie, lui attraper la queue, la plonger dans mon vagin. Je haletais de désir. J’ai doucement remué pour l’inciter à continuer.

Julia s’amusait de mon désir, elle maintenait la queue de Benji sur mon sexe, sans lui permettre de me pénétrer, nous faisant languir tous les deux.

— L’attente exacerbe le désir. Vous la voyez : elle n’en peut plus ! Elle veut se faire tringler !

Elle s’est tue un instant, pour ménager ses effets :

— Et lui aussi, il bande ! Il veut la sauter !

La salle retenait son souffle. Toutes les nanas auraient voulu être à ma place. Elle a encore remué le gland sur ma chatte ; j’ai soupiré, comme pour l’appeler.

— Il va falloir faire attention, mon petit. Quand tu sentiras que tu vas éjaculer, tu te retireras. Très vite, sinon…

Elle l’a incliné pour qu’il soit en bonne position. Il n’a eu qu’un instant d’hésitation. Il a plongé toute sa trique d’un coup violent. J’ai eu un cri de surprise, mais aussi de contentement. Il m’emplissait, mais j’ai gigoté de toutes mes forces, avec une nervosité, un enthousiasme, un plaisir rares. Je remuais tellement qu’il s’est agrippé à mes hanches, pour ne pas être désarçonné.

Ça n’a pas tardé. J’en avais tellement envie qu’à peine m’avait-il fourrée, mes gestes devenaient spasmodiques, j’ahanais, mes contractions montaient. L’orgasme me submergeait ; je ne pensais plus qu’à m’empaler sur la trique.

— Oui ! Encore ! Encore ! Oui ! Oui !

Je ne pouvais que répéter ça, en une interminable litanie. Je jouissais, je jouissais !

Les mouvements de Benji sont devenus de plus en plus saccadés. Il allait me balancer son foutre, mais je m’en fichais. Je voulais jouir, continuer à prendre mon pied. J’ai quand même entendu une détonation, suivie d’un cri, il a tressailli, s’est enfoncé encore davantage, avant de s’arrêter. Moi qui voulais tant profiter de sa trique, frustrée par cette passivité, j’ai redoublé d’efforts pour m’enfiler sur sa queue. Immobile, il essayait de me contenir, serrant ses mains sur mes hanches ; je l’entendais respirer de plus en plus fort. Une nouvelle détonation l’a fait plonger encore plus dans mon ventre ; il a braillé.

C’était un cri de douleur. Je reprenais conscience, étonnée de ne plus le sentir remuer.

— Tu peux !

Il a donné quelques coups de reins puissants, puis s’est dégagé. Il soupirait, alors que des giclées de sperme tiède tombaient sur mes fesses, mes reins. D’une main nerveuse, il l’étalait sur ma peau, comme pour me posséder encore.

Julia jouait avec une cravache. J’ai craint une nouvelle punition. Mais elle s’est contentée de dire :

— Apprentissage du self-control.

Les fesses étaient striées de deux longues balafres qui viraient au violet. Je n’ai pu m’empêcher d’éprouver une réelle satisfaction. J’étais ravie de voir qu’un homme, qui avait assisté avec délectation à mes châtiments, était fouetté ! Je lui ai même passé la main sur le cul, le faisant grimacer.

CHAPITRE XII

Je regardais la fille accoudée sur le bureau de Julia, la culotte de coton très blanche roulée sur les chevilles, la jupe relevée haut sur le dos. Elle recevait une bonne fessée, avec la semelle d’une pantoufle de cuir noir. C’était extrêmement bruyant, des claquements semblables à des détonations, auxquels succédaient des gémissements à fendre l’âme. Fascinée, je ne pouvais détacher les yeux, de ses fesses si rondes, si pleines, qui brusquement étaient écrasées quand on les frappait, et une onde douloureuse se répandait sur tout son cul.

Marie était une fille des îles, aux longues jambes fuselées, et au derrière d’une douce rondeur, à la fois musclé et souple. Julia frappait très fort, avec une détermination farouche ; son visage crispé montrait qu’elle voulait faire souffrir la malheureuse. Peut-être était-elle déçue que cette peau admirablement hâlée, cuivrée, ne rosisse pas comme celle des autres filles. Elle prenait simplement une teinte plus sombre, mais je distinguais nettement les marques des coups. Le châtiment devait être terrible.

La prof, pour se reposer, a observé une pause. Elle a laissé pendre son bras, posé la pantoufle sur son bureau, avant de passer la main sur les aines de l’écolière, de toucher avec une curiosité malsaine la chatte humide.

— Tu aimes ça ! Tu devrais avoir honte !

Et avec une indignation de bon aloi, elle a saisi de nouveau son instrument de torture, l’a ostensiblement présenté à la caméra, a pris son élan, lançant son bras très loin en arrière, pour frapper sauvagement, avec un grognement, comme si elle accomplissait un effort terrible. La pauvre victime, qui devait s’imaginer que c’en était fini, a braillé lamentablement, s’attirant une nouvelle réprimande.

— Quel manque de self-control ! Un peu de tenue !

Julia saisissait le moindre prétexte pour faire durer la punition. Elle grondait la fille, prétendait que le coup ne comptait pas parce qu’elle gigotait, se plaignait. Pourtant, celle-ci tentait de ne pas bouger ; je ne voyais pas son visage, mais elle se contractait pour mieux résister, peut-être pour ne pas s’enfuir. Je savais que ce n’était pas la solution, qu’elle aurait dû relâcher ses muscles. Quand la semelle mâchait son cul, c’était encore plus douloureux : tout son corps frémissait, elle sursautait, poussait un cri déchirant.

Je la regardais de tous mes yeux ; ma respiration devenait plus courte, oppressée. A chaque claquement succédait un cri. La semelle de la mule de cuir noir était très épaisse, et faisait un bruit affreux. J’aurais voulu être à la place de Julia, lui faire mal, la briser ! Après j’aurais exigé qu’elle se laisse embrasser, peloter, brouter. Elle m’aurait rendu la pareille. Me frotter contre elle, sentir ses doigts chercher mes endroits les plus secrets, les plus sensible, sa bouche ; je voulais sa bouche sur mon clito.

Echevelée, le visage baigné de larmes, elle s’est redressée a frotté désespérément son cul endolori, pour le soulager, sans souci de montrer encore plus sa chatte et son anus. Je l’ai trouvée follement désirable. Tout à mes pensées lubriques, je n’ai pas tout de suite réalisé que Julia m’appelait :

— Tu te décides ou tu veux prendre sa place !

Elle avait désobéi en quittant la pose ; Julia m’a ordonné de lui tenir les mains, pour l’immobiliser. La malheureuse me fixait d’un air éploré, le visage bouleversé par la souffrance. Elle hurlait à chaque coup ; les larmes ruisselaient sur le bureau. Je serrais ses poignets de mes mains moites. Je ne la plaignais pas. Ses souffrances m’excitaient. Je ressentais un étrange plaisir à voir ses grimaces, ses rictus, à entendre ses plaintes. J’en oubliais ce que je devais faire, je me relâchais ; un désir chaud inondait mon ventre. A un sursaut plus violent, je l’ai lâchée. Elle tenta de se relever, de fuir, mais Julia, impitoyable, la jeta sur le bureau, posa un genou sur ses reins, lui administra une rapide volée de claques qui la laissa pantelante.

Ahurie, je la regardais, avec sa bouche écumante, son visage tordu par la douleur.

— A toi.

De sa pantoufle, elle m’ordonnait de me pencher. Un vertige m’a saisie. Non. Pas moi ! Ce n’était pas possible ! Mais je me suis retrouvée, comme dans un mauvais rêve, moi aussi accoudée sur le bureau, ma tête près des cheveux frisés de la fille. Julia releva ma jupe, baissa ma culotte :

— Ne bouge pas, sinon…

Ce fut horrible. Une affreuse brûlure suivit la détonation. Mes fesses étaient mâchées. Je n’avais pas fini de crier, j’avais la bouche encore ouverte qu’elle frappait de nouveau. Encore, et encore, comme si ça ne devait jamais finir. Je pleurais, bavais, braillais ; je voulais fuir, mais j’avais tellement mal que mes jambes me refusaient tout service ; que je me suis laissée tomber, épuisée, mes cheveux souples contre ceux plus raides de la fille.

— Non ! Arrêtez ! Plus ! S’il vous plaît !

Loin de lui inspirer la moindre pitié, mes supplications l’énervaient, la faisaient cogner davantage.

— Quel manque de dignité ! Un peu de décence ! Contrôle-toi !

Mais je ne pouvais retenir mes plaintes. C’était affreux. J’ai même senti de l’urine couler le long de mes cuisses.

— Mais retiens-toi, espèce de salope !

Et de frapper, de frapper encore. Je n’en pouvais plus. C’était horrible. Epuisée, brisée, je me suis laissée aller, sursautant, braillant à chaque coup, incapable de réfléchir, de faire autre chose que de crier de douleur. Je n’ai pas tout de suite réalisé que c’était fini, quand elle a commandé :

— Au coin !

Il m’a fallu un bon moment pour me reprendre. Affalée sur le bureau, j’attendais le coup suivant. J’ai eu beaucoup de mal à me tenir sur mes jambes flageolantes. Je trébuchais, gênée par ma culotte. Je n’ai pas osé me baisser pour la relever ; ridicule, j’ai obéi. Je hoquetais, incapable de réprimer mes sanglots nerveux. Je fixais le mur à l’enduit sali, je maintenais ma jupe levée de mes deux mains crispées. La fille pleurait bruyamment, elle aussi. Je voyais sa culotte blanche sur ses chevilles brunes. Elle était cul nu, comme moi, et les autres, qui étaient en sécurité, habillées, se moquaient de nous.

Mon humiliante nudité m’émoustillait, la chaleur de la fessée se propageait à mon bas-ventre. Et il y avait Marie nue. Je zyeutais son pubis, ses fesses rougies. J’avais envie de jouer avec elle, et surtout qu’elle s’occupe de moi, comme seule une femme sait le faire, avec la douceur, l’habileté que nous avons pour nous faire jouir.

Nous sommes restées ainsi jusqu’à la récréation. Nous ne pouvions échanger aucune parole, mais je devinais qu’elle partageait mes sentiments aux coups d’œil furtifs qu’elle me jetait.

— Vous pouvez aller aux toilettes et vous passer de la crème.

J’ai grimacé en remettant précautionneusement ma culotte. Toute pression était douloureuse, mais elle ne nous avait pas autorisées à rester cul nu. Au dortoir, le déshabillage a été pénible. Toutes les deux, comme nous étions censées être seules – bien qu’il y eût évidemment la présence des caméras et de Jean-Loup – nous avons ôté notre jupe pour être plus à l’aise, et pour que le tissu ne frotte pas sur nos derrières endoloris. Elle m’a pris l’élastique de ma culotte, l’a largement ouvert, avant de la baisser, pour éviter le plus possible tout contact avec ma peau. Elle s’était agenouillée devant moi ; je sentais son souffle haletant sur ma chatte.

Je lui ai rendu la pareille. Elle mouillait ; ses odeurs frappaient mes narines. Je humais ses parfums, j’ai approché mon nez de sa chatte, l’ai frotté sur son clito ; elle a écarté les cuisses, poussant un soupir. J’allais la lécher, quand elle s’est exclamée :

— Je dois faire pipi !

J’en avais terriblement envie, moi aussi. Accroupies, l’une à côté de l’autre, nous nous soulagions avec un bruit de cataracte ; j’ai tendu la main vers sa cuisse. J’ai hésité un instant au-dessus de son bouton, avant de le toucher. Son regard était consentant. Marie a posé sa propre main sur ma jambe, a cherché mon sexe. Nous avons pris notre temps, nous n’avions pas de papier pour nous essuyer ; quelques gouttes de pisse ont roulé sur nos doigts. Nous avons commencé à nous tripoter, mais c’était malcommode.

Ses yeux noirs chaviraient quand elle a fait mine de se relever. Nous nous sommes rapprochées, embrassées. Nos poitrines frottaient l’une contre l’autre ; j’ai passé la main dans son chemisier pour caresser ses seins. Nos ventres se cherchaient ; j’ai serré mes cuisses sur sa jambe, y frottant mon sexe enfiévré, avant de peloter le sien.

A force de nous branler, ça n’a pas traîné. Un orgasme dévastateur m’a fait gémir ; elle, ses jambes vacillaient. Nous nous sommes retrouvées sur le carrelage, tête-bêche, sans même prendre le temps de nous mettre nues. Nous ne prenions qu’une précaution : ne pas trop appuyer sur nos fesses meurtries. Pour le reste, je la broutais sauvagement, je mordillais ses lèvres dégoulinantes, suçais son bouton gonflé, tandis qu’elle me fourrait deux doigts dans la chatte, me branlait vigoureusement, tout en m’enfilant un index dans le cul. Ses doigts se rejoignaient dans mon ventre ; stimulée, je l’ai fourrée elle aussi. Mon plaisir m’a fait tressauter ; je l’ai pénétrée de plus en plus nerveusement, déclenchant son plaisir…

Il n’était pas question d’arrêter. Nous avions trop souffert. Il nous fallait jouir, compenser…

CHAPITRE XIII

Dans ce genre d’émission, l’interactivité renforce l’intérêt du public. Chaque semaine, le samedi, une épreuve très spéciale attendait trois d’entre nous, théoriquement désignées par les spectateurs, en fait par Jean-Loup, en fonction de ce que nous pouvions supporter. Un numéro de téléphone surtaxé permettait aux spectateurs de choisir dans une liste, pour chacune d’entre nous, nos punitions. Les salauds nous châtiaient par personnes interposées.

Il n’y avait pas d’élimination à proprement parler, comme dans certains jeux, mais les participantes avaient le droit d’abandonner quand elles jugeaient leur pécule suffisant. Selon Jean-Loup, jamais on n’avait demandé le départ d’une fille, seules celles qui étaient jugées trop douillettes ou simulatrices, si le nombre d’appels le justifiait, pouvaient être punies avec plus de sévérité.

Pour mon premier samedi, comme je m’y attendais, en tant que nouvelle, j’ai été choisie, avec Marie et Jenny, qui avaient été punies en même temps que moi. On ne change pas une équipe qui gagne…

Pour notre convocation dans le bureau du directeur, nous nous sommes déguisées en parfaites écolières : l’uniforme impeccable, les chaussettes tirées jusque sous les genoux, les cheveux attachés en queue-de-cheval ou en couettes, avec un très léger fond de teint.

J’avais l’impression curieuse d’être une gamine, et en même temps, je ressentais une excitation trouble ; mon ventre était tout chaud, mes seins congestionnés… Oppressée, en dépit de mon inquiétude, je ne pensais qu’à jouir. Marie était déjà passée par cette épreuve, mais elle s’était montrée trop évasive pour me rassurer.

Julia nous avait alignées au milieu du bureau du directeur ; je jetais des coups d’œil discrets à mes voisines, qui s’efforçaient de faire bonne figure, même si elles déglutissaient avec peine. Je maîtrisais avec difficulté mes tremblements en découvrant, devant Jean-Loup confortablement assis dans son fauteuil, bien alignée sur son bureau, toute la panoplie des instruments de torture dont il allait se servir sur nos malheureux culs : martinet, badine, canne, lanières diverses, strap, grosse raquette de bois percée de trous, appelée paddle, des fouets et dans un baquet d’eau, des verges.

Le directeur nous fixait sans aménité ; j’ai détourné les yeux, pour découvrir dans un coin un cheval d’arçons. Je ne comprenais pas ; nous étions dans un bureau, pas dans un gymnase. Jean-Loup a eu une drôle de mimique ; répondant à la question que je refusais de formuler, il a dit avec un sourire vicieux :

— Je t’expliquerai tout à l’heure.

Il parlait d’une voix égale, tout en caressant le manche d’un martinet. Il a déplacé son fauteuil sur ses roulettes, sans se lever, et a commencé à nous sermonner pour notre inconduite durant la semaine écoulée. Très déçu par notre attitude, il allait s’employer à l’améliorer. D’ailleurs, le public était d’accord.

Tout en nous grondant, il était arrivé sur un côté du bureau ; il s’est bien calé dans son fauteuil, pour énoncer son verdict :

— Jenny !

Le visage fermé, la brune est allée devant Jean-Loup. Elle a soulevé sa jupe, a attendu qu’il pose les mains sur ses hanches pour lui baisser la culotte à mi-cuisses. Sur son derrière rebondi, les marques d’anciennes fessées s’estompaient, mais ces quelques stries violettes en cours de cicatrisation, bientôt, retrouveraient un nouvel éclat. La grosse main de Jean-Loup s’est attardée sur le cul, l’a palpé, faisant frissonner la fille. Elle a frémi en s’allongeant sur ses genoux. Elle essayait de regarder devant elle, prenait appui sur le sol des deux bras tendus, les mains bien à plat ; sa cravate qui pendait était agitée de tremblements révélateurs.

Il lui a soigneusement coincé une cuisse entre ses jambes, laissant l’autre largement ouverte, pour ne rien cacher de l’anus et du sexe. Elle avait les poils taillés très court ; ses lèvres semblaient gonflées, très grosses, luisantes.

Benji l’éclairagiste orienta soigneusement un spot pour qu’aucun détail ne soit dissimulé. Fred, qui filmait sans mot dire, a fait un signe du pouce levé pour indiquer que cela lui convenait. Le scénario était parfaitement rodé.

Le directeur, la mine gourmande, faisant durer le plaisir, a flatté les belles fesses rondes de Jenny, pour en éprouver la souplesse, se préparant à frapper. Feignant d’être un éducateur, il la morigéna d’une voix hachée, sévère, où perçait de la lubricité. Je ne prêtais pas attention à ce qu’il disait. Je ne voyais que ses yeux brillants, ses doigts qui s’égaraient sur la chatte entrouverte, glissaient sur les lèvres, s’attardaient sur le clitoris. Tout dans ses gestes démentait ses propos moralisateurs. Son désir lubrique était évident ; je cherchais à voir s’il bandait.

Quand j’étais arrivée à l’école, le premier jour, je m’étais retrouvée dans cette position. Il n’était pas assis sur son fauteuil, mais sur le sofa. Je me souvenais de mon humiliation, de la souffrance, mais aussi et surtout, de ce plaisir qui m’avait bouleversée !

Etre à sa place, qu’il me caresse… Je savais qu’il allait la punir très durement, qu’il allait lui faire très mal. Après, très bientôt, mon tour viendrait ; j’allais souffrir, beaucoup souffrir, je crierai, gigoterai, pleurerai. J’attendais ce moment, avec appréhension et désir. J’étais oppressée, j’avais du mal à respirer, j’avais peur, mais j’avais tellement envie de jouir.

— Les mains sur la tête, commanda Julia.

Elle souleva nos jupes, les coinça dans nos ceintures, et nous baissa la culotte. Elle avait commencé par Marie ; je surveillais son déshabillage du coin de l’œil. J’étais tout excitée qu’elle me dénude ; mes tétines durcissaient, mon clitoris gonflait. Je n’osais pas bouger, mais quand elle m’a griffé la hanche d’un ongle maladroit, ce simple contact me fit haleter.

Pendant ce temps, Jenny, muette, s’apprêtait docilement à subir son châtiment. Elle voulait faire bonne figure, mais les traits contractés, elle ne parvenait pas à dissimuler complètement sa peur.

— Un petit échauffement !

Le directeur y est allé d’une volée de claques retentissantes, alternant les coups sur chaque fesse, les couvrant tout entières, pour ne rien épargner. Tout le derrière frémissait chaque fois que la paume s’imprimait dans les chairs fermes qui rougissaient. C’étaient comme des ondes qui se propageaient sur le cul, et quand la main se relevait, l’empreinte claire se colorait.

Le bruit de chaque coup, comme une détonation, résonnait dans mes oreilles. Effrayant. Bientôt ce serait mon tour.

Elle n’a pas réussi à se taire bien longtemps. Au bout de trois ou quatre tapes, elle a soupiré, gémi, avant de pousser de petits cris, assez discrets tout d’abord, puis de plus en plus vifs.

A bout d’une douzaine de fois, il s’est arrêté, a secoué sa main pour la refroidir. Il s’est plaint de s’être fait mal ; les épaules secouées de sanglots, sa tête brune baissée, Jenny pleurait à chaudes larmes.

— Tu veux bien te taire !

— On nous demande la pantoufle, a énoncé Julia d’une voix tranquille, en lui tendant la semelle de cuir, l’air faussement désabusé.

Le directeur a repris le châtiment, visant avec soin, choisissant chaque fois un nouvel endroit, insistant sur le bas des fesses, à la jonction avec les cuisses, s’arrangeant pour frapper près du sexe. Si les coups étaient atténués par la croupe ronde, la semelle écrasait quand même la chatte, qui s’entrouvrait. La vision des chairs roses, luisantes, entre les lèvres sombres m’excitait ; si je n’avais pas eu les mains posées sur la tête, je me serais touchée.

Jenny avait stoïquement supporté la première fessée sans trop remuer ; elle s’est mise à gigoter, à se tordre, comme pour se libérer, s’enfuir. Impitoyable, Jean-Loup la maintenait fermement du ciseau de ses jambes refermées, abattant sa semelle avec la régularité d’un métronome, en dépit des cris et des pleurs. Jenny s’est attiré une nouvelle réprimande :

— Deux de plus, pour la peine !

Il y a mis toute la violence dont il était capable, la faisant brailler de douleur, avant de la libérer. Elle s’est relevée avec peine, et les jambes tremblantes, a trébuché, manqué tomber, quand elle est revenue à nos côtés. Ses yeux étaient brillants de larmes, qui roulaient sur ses joues, laissaient des traînées sur son léger maquillage. Elle a mis les mains sur la tête, s’efforçant de ne pas les porter sur son cul brûlant. Je n’ai pu m’empêcher de le regarder en catimini. En dépit du bronzage, la peau de ses reins contrastait avec la vive rougeur de ses fesses.

Sa jupe est retombée ; Julia a défait la ceinture, la laissant glisser sur ses chevilles.

— Enlève tout.

Elle a obtempéré, sans protester, mais en reniflant. Julia a touché les pointes dures de ses seins, l’air ironique.

— Une vraie traînée ! Tu aimes ça !

Et de les pincer, de les étirer, pour lui faire mal, avant de lui mettre la main entre les cuisses, de s’indigner encore :

— Et tu mouilles ! Les mains sur la tête !

Mais sa colère était feinte. Elle la caressait, serrait sa chatte… Elle la branlait, elle allait la faire jouir ! J’étouffais. J’en avais tellement envie… Jean-Loup la regardait faire ; au bout d’un long moment, Jenny a fermé les yeux, s’est cambrée, ses reins ont remué, elle était prête à s’éclater, mais il les a interrompues d’un brutal :

— Ça suffit ! Marie, ici !

Ma camarade s’est avancée, marchant difficilement, entravée par sa culotte. Elle s’apprêtait à prendre la même position que Jenny, mais il lui a commandé de se déshabiller. Elle s’est exécutée avec des gestes mal assurés, sans doute parce qu’elle avait peur, et elle a laissé tomber ses habits à ses pieds. J’écarquillais les yeux, pour ne rien perdre de la scène. La vision de son bas-ventre doux et lisse, de ses fesses aux rondeurs lascives, de ses seins lourds, le strip-tease voluptueux qui précédait la punition, tout me fascinait. Je n’ai pas compris tout de suite qu’on me disait de me dénuder, moi aussi. C’est la claque sur mon derrière qui m’a fait reprendre mes esprits.

Il ne m’a pas fallu longtemps pour être nue. Je m’exécutais, prise par l’ambiance, comme si je n’avais pas voulu me singulariser, pour être comme les autres. Gênée par l’insistance du regard de Julia, j’ai caché mon pubis de la main.

— Mais c’est qu’elle veut se branler ! A genoux ! Les mains devant toi ! Salope !

En levrette, je lui présentais mon cul. Le sentiment de m’offrir. Un claquement. Elle cingla mes cuisses d’un coup de martinet cruel, bien appliqué, pour que je les écarte en grand.

— Bien cambrée.

Elle m’enfila quelque chose de froid, de gros, dans le vagin. J’avais appris la docilité ; il n’était pas question que je résiste. D’ailleurs, en dépit de la température, il n’était pas désagréable d’être ainsi emplie, de sentir cette pression sur mes parois ; j’ai dû me cambrer.

— Veinarde, nos spectateurs ont demandé qu’on te fourre un œuf !

Je me taisais en regardant Marie. Bientôt, mon tour viendrait, Jean-Loup me punirait tout aussi cruellement que ma pauvre copine. Je tendais le cou, redressais la tête. Mes bras tendus tremblaient, mes cuisses me brûlaient. Julia m’avait fait mal, mais les coups qui pleuvaient sur les fesses de Marie étaient bien pires. Elle supportait moins bien la souffrance que Jenny. Elle gémissait à fendre l’âme.

Plus elle se plaignait, plus elle criait, plus j’avais la chair de poule. Peur et excitation. Lentement, dans mon ventre, l’intrus qui poussait contre mes parois se réchauffait. C’était vraiment très agréable d’être ainsi comblée. Et surtout, il s’est mis à bouger, à vibrer. J’avais déjà essayé un tel engin ; j’aimais ça. J’en avais tellement envie que j’ai discrètement tenté de me branler, mais cela m’a valu une série de méchantes cinglées du martinet.

— Où te crois-tu ? s’exclama Julia.

Je n’avais que le droit de faire ce qui m’était expressément autorisé. J’ai reposé ma main, les fesses brûlantes, regardant Jean-Loup qui frappait sadiquement Marie. La fessée s’éternisait. La semelle noire se levait, s’abattait – inlassablement. Les fesses de Marie tressautaient sous les coups. Des mouvements convulsifs agitaient sa jambe libre. C’était horrible. Quand cela finirait, ce serait mon tour. Toujours ce mélange de peur et d’excitation.

L’œuf vibrait de plus en plus fort ; mon cul meurtri me brûlait. Julia est passée derrière moi :

— Regarde bien ce qui t’attend !

Elle a appuyé le manche de son martinet sur mon bouton. Je ne m’y attendais pas : j’ai poussé un soupir lascif. Encouragée, elle l’a fait aller et venir ; j’ai ondulé des fesses, cherchant à m’y empaler. Je voulais jouir, je haletais, alors que Jean-Loup frappait à coups redoublés, que son morceau de cuir s’imprimait profondément dans les fesses de Marie qui hurlait chaque fois. Je geignais, moi aussi, à chaque claquement comme si la semelle m’avait tapée.

Une houle dans mon ventre, des contractions, des spasmes ; je jouissais, je jouissais, et tout à mon plaisir, j’ai fermé les yeux, emportée par l’orgasme, entendant en musique de fond, le claquement des coups et les hoquets nerveux des sanglots.

CHAPITRE IV

— Le public est choqué par l’inconduite de cette jeune personne.

Les mots semblaient venir de très loin. Une voix d’homme. Celle du directeur.

— Il souhaite que la fessée continue sur le cheval.

J’ai fini par comprendre, lorsqu’on m’a relevée en me tenant par un bras, qu’il s’agissait du cheval d’arçons. Il était réglé assez bas ; il m’a été assez facile de m’y allonger, les jambes de part et d’autre, les fesses en l’air, le sexe ouvert. Jean-Loup m’a fait glisser pour que ma tête déborde largement, mes seins frottaient contre le cuir frais.

— C’est confortable, non ? Bien rembourré…

Julia jouait avec son martinet – comme si elle ne s’en était pas assez servie ! Je craignais qu’elle ne blesse mon sexe fragile avec les lanières. Les rondeurs de mon cul ne parviendraient sans doute pas à protéger ma chatte offerte. Pour confirmer mes craintes, elle l’a palpée, a tripoté mon clito, avant d’y introduire un doigt, jusqu’à toucher l’œuf. Il était immobile, comprimant agréablement mes parois. Elle l’a poussé contre mon col ; en dépit de la crainte qui me tenaillait, je n’ai pu retenir un gémissement lascif.

— Quelle dévergondée ! soupira le directeur, comme s’il se sentait profondément affecté par ma perversion.

Le sifflement du martinet. Je me suis raidie, mais il claquait déjà, brûlant, sur mes fesses. J’ai redressé la tête, tenté de m’appuyer sur le cheval, pour m’enfuir, mais l’homme s’est emparé de mes poignets, les a serrés très fort. J’ai tenté vainement de faire glisser mes jambes largement écartées à bas de l’engin, quand un nouveau coup m’a fait brailler de douleur. Elle avait cinglé mon cul de toutes ses forces ; le bout des lanières a meurtri mon pauvre chaton. J’avais tout aussi peur que mal.

— Tiens-toi tranquille. Sinon…

— Non ! Pas ça !

Elle a fait glisser les fils de cuir sur mon sexe endolori ; leur extrémité rêche s’accrochait menaçante à mes lèvres humides. Je haletais, morte de peur.

— Pitié ! Je vous en supplie !

J’étais incapable de raisonner, prise de panique. Julia me parla d’une voix douce, posée, comme si elle était peinée de devoir m’infliger ces cinglées.

— Tu feras tout ce qu’on te dit ?

— Oui ! Mais ne me blessez pas ! Pas ça !

— Tu te tiendras tranquille ?

— Oui !

— On continue.

Elle frappa. Je sursautais, mais Jean-Loup me tenait ; je suis retombée sur le cheval, en poussant un gémissement pitoyable. Je souffrais, mais j’étais un peu rassurée, car cette fois-là, elle avait tapé uniquement sur le gras de mes fesses. Elles me brûlaient, coupées par les lanières, mais ma chatte avait été épargnée.

Mon soulagement fut de courte durée. Un nouveau coup. De nouveau, j’ai crié.

— Tu pourrais te retenir de manifester.

C’était un ordre que me donnait le directeur. J’ai réussi à garder le silence, mais mes dents ont crissé, des larmes ont inondé mes yeux. Je ne parvenais pas à compter. Les coups se succédaient ; je m’efforçais de résister, ne sachant pas quand tout cela finirait. Mon futur se limitait à attendre le sifflement horrible qui, chaque fois, annonçait une nouvelle souffrance.

Une pause. Etait-ce fini ?

Je n’osais pas ouvrir les yeux, regarder. Les mains puissantes enserraient toujours mes poignets. L’œuf s’est mis à vibrer, comme une récompense. Sous les bienfaisantes vibrations, je me suis relâchée, ma tête est retombée. Je savourais. Je ne cherchais pas à jouir, je profitais simplement du moment, du répit… J’oubliais tout, seules comptaient les sensations. Je n’étais qu’un vagin en rut. Mes fesses me brûlaient, mais cette souffrance renforçait le plaisir qui montait dans mon ventre.

Oppressée, je n’arrivais plus à respirer. J’étouffais. Mes contractions s’annonçaient. Elles allaient exploser quand de nouveau, le martinet a sifflé. Je n’y croyais pas. C’est le claquement qui m’a annoncé la douleur. Moins forte que je le prévoyais. J’ai quand même sursauté. Mon cul me faisait mal ; les brûlures se ravivaient, mais en même temps, les vibrations étaient plus jouissives, je les sentais mieux.

La douleur de la cinglée suivante s’estompait à peine que mon ventre se tordait. Des spasmes me secouaient. Le fouet s’abattait. Je jouissais, j’avais mal. J’avais mal, je jouissais. Souffrance et plaisir indissociables. Je ne voulais pas que ça s’arrête. La violence des vibrations s’accroissait, tandis que les coups, même si je ne le réalisais pas, se faisaient plus mesurés. Plus un stimulant qu’autre chose. La vision d’un cheval qu’on cravache avant l’arrivée. J’aimais cette douleur sur ma croupe, je l’attendais, la désirais… Quand ça a cessé, je ne sais ce qui m’a manqué le plus.

J’étais en sueur, haletante. Epuisée, je laissais pendre ma tête ; de la salive coulait de mes lèvres.

— Elle mouille de partout ! constata Jean-Loup.

J’ai entrouvert les yeux, pour le voir déboucler sa ceinture, ouvrir sa braguette, dégager sa trique. Il a flatté son engin, l’a décalotté.

— Sois gentille.

Il a mis les mains de part et d’autre de ma tête pour me guider vers sa queue. On n’allait plus me battre, mais il fallait effectivement que je me montre gentille, très gentille. Et je l’ai sucé, redressant le cou, l’aspirant, le serrant de mes lèvres, jouant de ma langue tant que je pouvais. Je mordillais son nœud, agaçant le prépuce roulé de mes dents, et il s’est mis à donner de grands coups de reins, baisant ma bouche.

J’ai glissé sur le plateau du cheval, et tendant une main, je lui ai attrapé les couilles, pour les faire rouler, sans cesser de le sucer.

— Je veux tes nichons.

Je me suis encore avancée, et il a agrippé mes seins, les a malaxés. Ma position était particulièrement malcommode, mais je m’efforçais de le satisfaire. Je ne reposais plus que sur le ventre, je relevais la tête, et ses gestes brusques tordaient mon cou tendu, tandis qu’il palpait rudement ma poitrine. Sa queue m’étouffait, plongeait au fond de ma gorge. Une impression de soulagement, quand enfin, il m’a repoussée, et qu’il a fait le tour du cheval, mais il n’avait pas l’intention de me laisser tranquille.

— Viens.

Mes seins ont frotté rudement sur le rebord du plateau quand il m’a tiré vers lui. Mes pieds se sont posés sur le sol. Mon buste et ma tête reposaient encore sur le cheval, mais mon ventre en débordait. Je me suis agrippée des deux mains, par crainte de glisser. Indifférent à ce qui n’était pas son plaisir, il a écarté mes fesses, frotté son gland sur mon cul.

Je ne pouvais que le laisser faire, alors qu’il me pelotait le sexe, y plongeait les doigts, me lubrifiait l’anus avec ma mouille, allait de mon vagin dégoulinant à mon cul.

Je ne me souciais pas de l’assistance, ni de l’éclairagiste qui dirigeait son spot vers mon bas-ventre, ni de Fred qui filmait sans relâche. La lumière trop vive me faisait cligner des yeux, mais obéissant à ses sollicitations, je me suis enfilée sur sa trique. Prenant le meilleur appui possible sur mes jambes, je me suis agitée, ainsi empalée. J’aimais bien, surtout quand, de nouveau, l’œuf s’est mis à vibrer, frottant contre son gland.

Il n’était pas satisfait :

— Branle-toi, commanda-t-il, essoufflé par l’effort.

J’ai obéi. Non seulement, il ne s’agissait pas de lui déplaire, mais je voulais prendre mon pied. Mes contractions s’annonçaient, alors qu’il me tirait en gestes nerveux sur sa bite. Je remuais ma main de plus en plus vite. J’ai plongé deux doigts dans mon vagin, les ai agités nerveusement, poussant l’œuf tout au fond, appuyant ma paume sur mon clito.

Mon plaisir allait venir ; je le sentais monter. Il fallait que je jouisse. J’ai remué de plus en plus vite, de plus en plus fort. Je m’empalais sur la queue de Jean-Loup, mon cul claquait contre son ventre…

— Ah oui !

Je me suis abandonnée à mon orgasme, tandis que les giclées tièdes de son sperme inondaient mon cul.

CHAPITRE XV

Quand j’ai ouvert les yeux, j’ai aperçu mes deux compagnes, nues, droites, jambes écartées, le sexe très visible, lèvres et clitoris gonflés, luisants, mis en évidence par les poils courts. Comme je les rejoignais, j’ai eu envie de frotter mes fesses endolories, mais à peine avais-je esquissé ce mouvement que la réaction de Julia, l’éclair de contentement qui est passé dans ses yeux, m’a rappelée à la prudence : surtout ne lui fournir aucun prétexte pour un nouveau châtiment !

J’ai donc pris place entre elles deux, adoptant la même position, regardant droit devant moi pour éviter de croiser le regard de Jean-Loup.

— Marie, Jenny, votre peine n’est pas terminée. Nous n’en sommes qu’aux préliminaires.

Jean-Loup laissa planer la menace avant de poursuivre :

— Le public juge que pour avoir triché durant un devoir, vous méritez les six coups de canne administrés avec une pleine force.

Je tentais de les regarder en catimini, pour ne pas me faire gronder, et surtout pour ne pas être encore battue. Aucune des deux ne bougeait ni ne protestait. Bien dressées, en apparence impassibles, elles attendaient qu’il les appelle. Pourtant, elles avaient peur : Marie ne pouvait contenir un tremblement dans les jambes ; Jenny se mordait les lèvres.

Tout en parlant, Jean-Loup prit une canne, qu’il ploya de ses mains puissantes, avant de la relâcher brutalement, pour que les filles devinent la souplesse du bambou et les effets dévastateurs sur leur cul.

Je me suis souvenue du barème : six coups pour la canne ! C’était horrible ! Je n’aurais jamais pensé qu’elle soit aussi grosse ! Le bambou comportait des nœuds qui devaient blesser ! Et j’avais signé ! Qu’allait-il m’arriver ? Plus Jean-Loup jouait de son engin de torture, plus les muscles de mes cuisses frémissaient. J’avais la chair de poule. Un frisson glacé m’a parcourue.

— Jenny.

J’ai été lâchement soulagée que ce ne soit pas pour moi. Jenny s’est avancée, tentant de faire bonne figure. Ses fesses étaient rouges. Les miennes devaient être dans le même état. La brûlure revenait ; mes larmes se sont mises à couler, de peur, d’énervement, de souffrance.

Un ronronnement. On me filmait. Mes souffrances, mes angoisses, tout était à diffuser. Les spectateurs devaient jouir autant de ma peur que de ma douleur.

J’ai inspiré profondément. Il fallait que je me calme ; j’ai regardé Jenny affrontant son destin.

C’était une belle plante aux appétissantes rondeurs. Ses seins ne tremblaient pas. Son cul était un peu trop large à mon goût, mais la vision de ses fesses m’excitait quand même. Un spectacle effrayant et émoustillant. Elle était dominée par Jean-Loup, et en même temps, la position était follement érotique. La queue qui distendait le pantalon ne demandait qu’à s’enfoncer dans le vagin dilaté.

La bite de Jean-Loup, cette trique… je mouillais comme une malade. Il venait de me sauter, mais je voulais encore cette queue.

Et puis l’angoisse m’a saisie, succédant sans transition au désir quand il a commencé à tapoter la croupe à petits coups nerveux, comme s’il cherchait ses marques.

Tout s’est passé très vite. Pourtant, je me souviens avec une incroyable netteté de chaque séquence. Le bras est allé en arrière, la canne s’est éloignée du cul de la fille, puis est revenue la frapper avec une force inouïe. La lourde tige s’était ployée, mais le bois est entré profondément dans les chairs. Une onde a parcouru la croupe de Jenny ; bien que projetée en avant, elle a réussi à garder son équilibre. Une strie profonde, qui a très vite viré à l’incarnat, coupait ses fesses. Jenny n’avait poussé qu’un cri étouffé ; ses mains s’étaient crispées sur ses chevilles avec une telle force que les chairs étaient boursouflées. C’est d’une voix chevrotante qu’elle a dit :

— Merci, Monsieur. Puis-je en avoir un autre ?

Je ne comprenais pas sa requête humiliante, assourdie que j’étais par le bruit. Et de nouveau, la canne partait en arrière, s’abattait. Une nouvelle marque, juste sous la précédente…

Fascinée, je regardais le bambou fendre l’air avec un sifflement sinistre, avant d’entendre son claquement sur le cul. Cette fois-ci, elle poussa un cri strident. Submergée par la douleur, elle n’avait pu contenir sa plainte. Elle parvint quand même à remercier, d’une voix hachée par les pleurs.

Le supplice continuait. Au cinquième coup, elle s’effondra. En sanglots, elle ne parvenait pas à se relever, malgré les ordres du bourreau.

— En position. Tout de suite !

Prostrée, en chien de fusil, elle ne pouvait obéir. Elle gémissait, secouée de hoquets nerveux. Impitoyable, l’homme l’a soulevée par un bras. Elle s’est faite très lourde, refusant d’esquisser le moindre geste. Marie s’est avancée pour aider à l’amener vers le bureau, où ils l’ont étendue. Il lui a glissé un coussin sous le ventre, pour qu’elle lui présente encore mieux son cul.

— Accroche-toi ! lui dit Marie, en un conseil qui se voulait gentil.

Elle continuait à pleurer, ne réussissant qu’à supplier :

— Non ! Pitié ! Je n’en peux plus…

Le directeur demeurait insensible ; devant sa crise de nerfs, il a fait signe à Marie de lui saisir les poignets. Jenny a vainement tenté de se débattre.

— Tu sais bien que c’est inutile.

Jean-Loup, la voix faussement désabusée, mais un rictus pervers sur le visage, mit une affreuse violence dans son coup. A son hurlement, il énonça, toujours du même ton neutre :

— Ton inconduite mérite un coup supplémentaire.

Son cri me vrilla les oreilles ; quand Marie desserra son étreinte, Jenny glissa du bureau. Ses mains n’avaient pas la force de la retenir, ses jambes lui refusaient tout service. Jean-Loup laissa tomber sa canne, réussit à prendre Jenny par les aisselles, pour l’aider à s’allonger à même le sol.

Ce mouvement de compassion fut de courte durée ; en fait, il tenait à éviter qu’elle se blesse ; il ne se soucia plus d’elle. Il reprit sa canne :

— Marie. A toi.

Je regardais la blonde, immobile, comme pétrifiée, sa peau soudain grisâtre, mordant ses lèvres pulpeuses, au bord des larmes. Sa poitrine palpitait, ses seins se soulevaient rapidement, comme si elle était hors d’haleine. Elle tremblait. Elle avait la chair de poule. Elle déglutit, fit un pas hésitant, comme si ses jambes se refusaient à lui obéir. Elle se pencha pour saisir ses chevilles, mais sa tête tournait ; elle s’effondra. Elle se redressa, la mine éperdue, en toute hâte ; il la fit s’allonger sur le bureau, où elle s’agrippa de toutes ses forces.

— Ce sera sept !

Comme pour Jenny, il lui glissa un coussin sous le ventre, pour qu’elle présente bien son cul, écarta ses jambes, pelota ses fesses rouges, malaxa sa chatte comme s’il la branlait.

— Prête ?

J’ai fermé les yeux. La détonation. Le cri. Et encore le sifflement, le claquement, le hurlement…

— Regarde !

Julia me pinçait le sein.

— Regarde ! Regarde ce qui t’attend !

Je ne pouvais que regarder. C’était affreux. Elle comptait comme elle pouvait. Les marques s’alignaient les unes à côté des autres sur son pauvre cul. Elle hurlait. Je gardais les mains sur la tête, quand Julia a attrapé ma chatte, elle a fait rouler mon bouton entre deux doigts. J’ai soupiré. Je venais de jouir, mais c’était bon. Elle insistait ; elle n’a pas eu à forcer mon orifice tant j’étais dilatée, tant je mouillais.

C’est alors qu’elle me donna un godemiché tout lisse, mais énorme, d’un métal luisant et frais. Je le regardais stupidement, comme si je ne savais pas ce que je devais en faire. Après tout, peut-être ne serais-je pas battue. A cette pensée, je le plongeai résolument dans ma chatte, sans manière, même s’il était vraiment très gros. Je tâtonnais maladroitement à la recherche de l’interrupteur ; c’est Julia qui le déclencha.

J’ai gémi voluptueusement, non sans exagération, pour montrer ma bonne volonté, mes dispositions. Je tenais à éviter le supplice des deux filles ; les coups se succédaient bruyamment sur le cul de Marie. Moi, je me branlais avec zèle, je faisais aller et venir le vibromasseur à coups énergiques ; mes lèvres claquaient. J’écartais les jambes, cuisses grandes ouvertes, mais c’était si malcommode que j’ai dû m’appuyer sur le bureau où Marie était suppliciée. Elle sursautait, braillait à chaque coup. Je fermais les yeux, je me suis mise à feuler. J’allais jouir ! J’ai encore accéléré.

— Quelle chienne ! Je voudrais bien t’y voir, petite salope !

Julia immobilisa ma main. Je la fixais, surprise, d’un air suppliant, mais elle arrêta le gode, le sortit. Elle interrompit d’un regard dur mes protestations.

C’est à ce moment que Marie s’effondra, pour aller tout contre Jenny. Leurs corps secoués de sanglots frottaient l’un contre l’autre, leurs jambes se mêlaient, comme si elles cherchaient quelque réconfort dans ce contact. Elles allaient faire l’amour pour oublier leurs souffrances, mais c’était quand même bien rapide après une telle punition.

Jean-Loup s’était assis, son devoir accompli, prêt à jouir du spectacle.

— A elles d’abord… Passe-leur de la crème.

Prenant le tube que Julia me tendait, j’en ai déposé une noisette sur mes doigts, j’ai enduit les fesses de Jenny, suivant les stries rougeâtres. Elle a eu un soupir de soulagement, presque de plaisir, au contact du baume apaisant. J’ai été surprise qu’elle cesse aussi vite de pleurer, que ses plaintes deviennent voluptueuses, et que prête à s’abandonner à mes caresses, lascive, elle écarte les jambes, m’offre sa chatte. Ses fesses étaient meurtries, mais les marques n’étaient pas aussi profondes que je l’aurais cru ou que le bruit le laissait supposer. Marie voyant mon étonnement m’a adressé un clin d’œil, en douce, pour bien me faire comprendre qu’il y avait une part de comédie.

On s’était bien fichu de moi ! Personne ne m’avait prévenue. Il est vrai qu’ainsi j’avais joué l’angoisse à la perfection. J’étais bien stupide : aucune fille n’aurait pu supporter un tel châtiment, et si elles avaient reçu quelques bons coups de canne, elles étaient loin d’être aussi endolories et meurtries qu’elles le laissaient croire.

Elles étaient prêtes à prendre leur pied, et mes soins étaient plus de la branlette qu’autre chose. Elles frémissaient, alors que mes doigts s’égaraient vers les chattes humides, les effleuraient, et même les touchaient franchement sans aucun prétexte. C’était au tour de Marie ; je poussais l’extrémité de mon index entre ses lèvres, cherchant son orifice, quand Julia est intervenue :

— Ça suffit.

Comme je me redressais, elles se sont mises tête-bêche. Elles n’ont pas perdu de temps ; Marie, la douce Marie, suçait avec enthousiasme la chatte de sa copine, lui donnait son con à brouter – et l’autre d’y aller, de lui bourrer le cul à deux doigts. Des chiennes !

Ah, les spectateurs en avaient pour leur argent !

Après le châtiment, la baise. Si les coups étaient quelque peu factices, l’orgasme qui s’annonçait était bien réel. Elles ne simulaient pas, les salopes ! Elles y allaient de bon cœur, et même pour mieux jouir, Jenny s’est mise sur le dos, et de donner de grands coups de cul, pour mieux sentir les doigts de Marie. Ses fesses tapaient bruyamment sur le sol. Elle n’avait donc pas bien mal. Elles se léchaient avec une telle fougue qu’elles ne pouvaient pas crier, mais les spasmes qui les agitaient étaient révélateurs.

J’en avais envie, encore envie… Et j’ai porté encore la main à ma chatte, désespérément vide, depuis qu’on m’avait retiré le gode.

CHAPITRE XVI

Julia s’est exclamée :

— Debout ! Quelles gouines ! Vous voulez encore tâter de la canne !

Et Jean-Loup :

— Je n’arrive pas à leur enseigner la plus élémentaire décence. Désespérant !

— Il faudra leur administrer un sévère rappel ! renchérit Julia d’une voix hachée par l’énervement.

Je devinais que c’était à moi de calmer ses ardeurs.

— Chère collègue, je vous les abandonne. J’ai un travail urgent.

Marie et Jenny se relevèrent, en s’aidant mutuellement, non sans une certaine lascivité, se permettant de discrètes caresses, se frôlant, comme si elles ne parvenaient pas à se séparer, après ce plaisir qu’elles venaient de se donner. Leur discret maquillage était marqué de traînées de larmes, mais leur punition ne semblait pas les avoir affectées outre mesure. Il y avait dans nos prestations une bonne part de comédie, pour abuser les spectateurs qui en redemandaient.

Nues, mains sur la tête, elles me regardaient avec un vif intérêt, attendant que je me donne en spectacle.

— Viens ici, toi !

Julia roula sa jupe sur ses reins, s’assit sur le bureau. Elle ne portait pas de culotte ; sa chatte était bien dégagée.

— J’attends !

Je me suis agenouillée, j’ai approché la tête de son sexe aux odeurs épicées et tièdes. Ses lèvres sombres s’entrouvraient, luisantes de mouille. Le mont-de-Vénus tout gonflé ne demandait qu’à être tripoté. J’y ai posé délicatement mon doigt, mais je me suis attiré immédiatement une sévère réprimande.

— Je ne te demande pas de me faire ce dont je suis capable ! Suce-moi ! Lèche-moi !

J’ai titillé gentiment son clito de la pointe de la langue, lui faisant ce que j’aimais, mais elle m’a encore tancée.

— Tu dors ! Enerve-toi un peu, ou tu vas recevoir une de ces fessées !

J’ai osé attraper ses cuisses dans mes mains, j’ai serré son bouton entre mes lèvres. A son grognement voluptueux, j’ai insisté. Mes dents ont mordillé les chairs fragiles, les ont agacées. Elle a basculé encore plus son bassin, le ventre palpitant. Sa peau bronzée, piquetée de poils qui repoussaient, frémissait. Je gardais les yeux ouverts, tout en la suçant, émoustillée par son intimité offerte.

Son bronzage intégral montrait qu’elle offrait sa chatte au soleil. Il m’était arrivé d’exposer mon orifice aux caresses des rayons chauds. Excitée par cette idée, j’ai redoublé de zèle.

J’ai décalotté son bouton, un peu brusquement, mais je ne lui ai pas fait vraiment mal. Si elle a frémi, elle a eu aussi un soupir de plaisir. J’ai parcouru de ma langue la petite perle d’ivoire, puis les chairs d’un blanc rosé de la peau qui la recouvrait. Ses abdominaux se sont durcis, elle a fait glisser ses fesses vers moi.

Attrapant la jambe qu’elle laissait pendre, je l’ai relevée, pour tout lécher, du clito au vagin. Je bouffais ses chairs luisantes, j’avalais sa mouille, je pénétrais facilement son orifice tant elle se dilatait. J’y allais de bon cœur. Je lui fourrais ma langue, mes narines emplies de l’odeur de ses sécrétions. J’aimais. Elles étaient si semblables aux miennes. Je dégoulinais comme elle. J’avais envie de caresses, des mêmes caresses. Je voulais sentir une bouche, me faire lécher. Et plus j’en avais envie, plus je la léchais, plus je la suçais, plus j’y allais à coups de langue nerveux.

Il fallait que je jouisse ! Il fallait qu’on me plonge une bonne queue bien grosse dans la chatte ! Je le voulais ! Mes gestes sont devenus spasmodiques. Sans bien m’en rendre compte, je lui ai plongé deux doigts dans le vagin. Comme si je la sautais. Jusqu’à ce que mes phalanges ne puissent pas aller plus loin. Les os de ma main tapaient contre ses lèvres. Je lui broutais le clito avec avidité ; elle s’est mise à geindre, le souffle court. Elle ahanait, se contractait encore… son orgasme prêt à exploser.

Lâchant sa jambe, je lui ai enfilé un doigt dans le cul. Je ne l’avais pas lubrifié, mais sa mouille coulait jusqu’à son anus. Elle était encore serrée quand j’y suis allé pour la première fois, mais son soupir surpris n’était pas une protestation. Contre le bout de mon index, je sentais mes deux autres doigts qui fouillaient son vagin.

J’ai retiré mon doigt, mais elle a protesté.

— Non !

Il y avait quelque chose de frustré, presque de désespéré dans ce gémissement. A cet instant, elle dépendait de moi. J’ai enduit son anus de ses abondantes sécrétions. Il s’est tellement dilaté que je lui ai fourré deux doigts, et je l’ai baisée par tous les trous, comme elle le voulait.

Le résultat a été immédiat. Elle a gigoté, pressé ma tête sur sa chatte, pour que je la bouffe tant et plus. Elle braillait, gueulait, emportée par son plaisir. Mon nez était coincé contre son ventre, contre l’os dur de son pubis, mais je ne cessais pas de l’enfiler, de la brouter, de la baiser.

Elle s’est amollie tout d’un coup, et ses jambes sont retombées.

Cessant de la lécher, j’ai relevé la tête. Elle a ouvert les yeux, et alors que j’avais encore mes doigts dans son con et dans son cul, elle a repoussé doucement mes mains pour que je ne lui fasse pas mal, une expression alanguie, presque douce à la bouche, les yeux dans le vague. J’ai dû montrer mon étonnement, car son visage s’est brusquement fermé. Elle s’est redressée, a sauté à bas du bureau, et sans même rajuster sa jupe, m’a attrapée par l’oreille, pour me faire allonger.

J’étais dans la position qu’avaient eue avant moi Jenny et Marie. Elle allait me donner la canne ! Je paniquais. Jenny a saisi mes mains, pour m’empêcher de fuir. Nos regards se sont croisés. J’ai cru déceler un encouragement.

Marie écarta mes jambes, lécha ma chatte d’un petit coup de langue rassurant, alors que Julia tapotait mes fesses de la canne.

— Ce sera vite passé, me souffla Jenny. Et après…

La bouche de Marie quitta ma chatte, mais elle se permit de toucher mon bouton du bout de l’index, de jouer sur mon orifice, alors que la canne continuait son manège menaçant.

J’avais peur, quoi que les filles me fassent. Mais en même temps, j’attendais les coups ; je savais qu’après, je prendrais un pied terrible ! Le bout de la canne alla sur mon clitoris, comme une bite qui tâtonne.

Oppressée, je cherchais mon souffle. J’avais peur, mais en même temps, je désirais ces coups, ce plaisir ! Il fallait qu’on me frappe, que j’aie mal, et qu’après, je jouisse !

— Prête ?

J’ai répondu, criant presque, comme si mon orgasme explosait déjà :

— Prête !